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              䶻 9 9 7 㶰㦒巿岧斓                   

⒉ゼ劔  

࿇୶ٚൄݝఽ९ (ቤ֗چਙ )  

سሒࣔ٣ࡌ  

ஂ  

႓ᔕس٣  ೫ஂ  

ඩଶ䌲س٣  

ຫᅈس٣  

ຫྰՖՓ  

ຫس٣ࣔڳ  

㋗֨ࢣՖՓ  

ࣥᆢᜢඒ  

Ꮵཕᣛ໑Փ  

ඩس٣إݛ  

ᗝഏ໑Փ  

ຬᨠᎌس٣  

್ူᑾՖՓ  

႓ၞדඒ  

५ዊ٠໑Փ  

ਙ᜔ᆟᆟ९چ  
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ᢟᨇᥞՖՓ (Հ֑ )  

ࣥᑮཞس٣ (Ղ֑ )  

ᛩቼঅᥨᆟܗᆟ९ (ᛩቼေ۷ )  

႓ዧࣔس٣  

ᆟ९ܗ೭᜔ᆟࠃਙا ( 2 )  

ഏᄅس٣  

ቤᆟᆟ९  

ඩⓋᔕس٣  

ቤᆟ೫ᆟ९Яچ  

႓ഠញՖՓ  

ఽ  

⥯ℚ凉ゼ  

ຫ୮ᑗس٣  

ᔤഗس٣  

س٣ࡉֱ  

Ꮵݛݳ໑Փ  

ຫዧႆඒ  

ຫ٘س٣؍  

س٣اޕ  

್ᙘဎس٣  

ᔥිࣔ໑Փ  

۶ഛඒ  
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ཕ֮ඒ  

Ꮵ֮ܩՖՓ  

سո٣৳ޕ  

५ᣝဉՖՓ  

ᆺየဎس٣  

ሎᙁ֗ݝৢࢪଈஂܗఽ९ (ሎᙁ )  

ຫس٣  

 

⒦ゼ劔  

ቤᆟܗᆟ९Яࡡᄎ  

ରݳᐚس٣  

᜔ৄؑቤஃЯৄؑቤࡡᄎ  

ᐜྥՖՓڹ (Հ֑ )  

్ৄؑቤஃЯৄؑቤࡡᄎ  

۶ฐس٣ض (Ղ֑ )  

ᔤᣉᑽՖՓ ʻՀ֑ ʼ  
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巿䲚檔䥽 1  

[ֆၲᄎᤜ ]  

ᥛᤜࠃႈ  

[ᄎᤜאᐖࣟᇩၞ۩Ζ ]  

1 . ႈΖࠃᥛᤜڶ   

 

巿䲚檔䥽 2  

[ֆၲᄎᤜ ംຝ։༽ࡉ១տ࣍ૻ) ) ]  

ᣂπല૨ᖾ։ૠቤՕጼ౻ቹᒳᇆڶᐞە S / TKO / 1 8ρ  

ऱع૪ࡉრߠ  

(⩝尞㦒㠖ↅ䶻 8 9 3 9 壮 )   

[แಛאᐖࣟᇩၞ۩Ζ ]  

១տࡉ༼ംຝ։  

2 .  ఽܫΔאՀࡡբ༉ڼᤜႈعܓ墿Κ  

س٣ࡉֱ  )   ழ ፖ ९ ۂ ኔ ᄐ ( ႃ ቸ ) ڶ ૻ ֆ

 Я ࡉ ಖ ႓ ୕ ڶ ૻ ֆ  ڶ ᄐ ೭

 ࠐ Δ ᇠ ֆ  ፖ ଉ ཽ ᥳ ሁ ڶ ૻ

ֆ  ( Հ ጠ ψ ཽ ᥳ ω ) ٽ ܂ ࿇ ୶

ᚵ ᤜ ऱ ᄅ  ࣟ ত ഔ Ⴤ  ॵ २ ऱ

Ζؾൈৄ࿇୶ႈנֲ  

 )  

۶ഛඒ  )  

 )  

 )  

)  

႓ᤌᙘس٣ ʳ

ʻ ᛩቼঅᥨᆟא  

೫ᆟ९ऱߪ։ ʼ  

Ё  ᚵ ᤜ ऱ ᄅ  ࣟ ত ഔ Ⴤ  ឩ ୶ ૠ

ቤ ᥆ ࣍ ᛩ ቼ অ ᥨ ᆟ ऱ ጥ ᝤ ᒤ

Ζ  

ຫس٣  

ݝৢࢪሎᙁ֗א)  

ଈஂܗఽ९  

(ሎᙁ )ऱߪ։ )  

Ё   ཽ ᥳ ᇀ ࠃ ݝ ऱ ཙ ז ګ  Δ ᇠ

ֆਢع૪Գհԫ ( R 2 4 7 5 )Ζ  
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3 . ຫ֗سΕ۶ഛඒΕ႓ᤌᙘ٣س٣ࡉໂ൜ֱࡡ 

ᄎᤜીዙΖஂנ౨آբ༉س٣  

4 . ജຏवΔᝮߩԳߠ૪Գ֗༼რعբղݝΔᅝق।ஂ 

ᓮהଚஂנแಛΔ܀ೈஂנऱԳ؆ΔࠡהԳբ।ࣔլஂנแಛ

ࡡജຏवΔߩԳߠ૪Գ֗༼რعբղݝᅝ࣍طΖڃڶࢨ

ٵრعהࠡڇ૪Գࡉ༼რߠԳஂऱൣउՀၞ۩แಛΖ  

5 .  Հ٨ਙࢌऱז।Εع૪Գࡉ༼რߠԳڼழᛧᝮࠩஂՂΚ  

֮ໃس٣  ቤᆟ۫ಥ֗ᠦቤറ  

ᔤݳᎌس٣  ቤᆟ్ৄؑቤஃЯല૨ᖾ  

س٣ګޕ  ቤᆟৄؑቤஃЯല૨ᖾ ( 3 )  

ຫᏞ໑Փ  ᛩቼঅᥨᆟܗᆟ९ (ᛩቼഗ৬ )  

ᏥᎮ堚س٣  ᛩቼঅᥨᆟଈஂᛩቼঅᥨٚ (ᐒ

ढਜ )  

ᕟഏᑚس٣  ᛩቼঅᥨᆟ్ᛩቼঅᥨٚ (ᐒ

ढਜ ) 3  

R 4    

سભ٣ܦ  Ё ।ז૪Գऱع   

R 5    

㼎ՖՓݎ֞  )   

س٣ࣔة܇  )   

ຫଉࣔس٣  ) ।ז૪Գऱع   

࿓ி֚س٣  )   

ڕࠟଁ  )   

R 6ΕΕΕΕ R 1 4 1 8ΕΕΕΕ R 1 6 2 0ΕΕΕΕ R 1 8 3 1ΕΕΕΕ R 2 4 6 8  

ຫᤉᤜ  Ё ૪Գع  ( R 2 4 6 8 )  

R 4 3  

്ႁྶ  Ё ૪Գع   

R 6 4    

ຫពᑞ  Ё ।ז૪Գऱع   
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R 1 9 6    

്॒ ʳ Ё ૪Գع   

R 2 0 2    

๗ةᘋ ʳ Ё ।ז૪Գऱع   

R 2 0 3 ʳ   

سᇀ٣ݳ് ʳ Ё ।ז૪Գऱع   

R 2 0 4 ʳ   

ᅈ᠏ޕ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 0 7 ʳ   

۶࡚ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع ʳ

R 2 1 5 ʳ   

࿓ႆد ʳ Ё ૪Գع   

R 2 3 0 ʳ   

Chan Cheuk Man Ё ૪Գع   

R 2 5 3 ʳ   

്ੱੱՖՓ ʳ Ё ૪Գع   

R 5 4 7 ʳ   

ඩฯ֮ ʳ Ё ૪Գع   

R 6 2 9 ʳ   

ᕟ॒֟ ʳ Ё ।ז૪Գऱع   

R 6 7 4 ʳ   

ݳശ܇ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع ʳ

R 7 0 2 ʳ   

ຫሒ ʳ Ё ૪Գع   

R 7 4 3 ʳ   
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ᅗ॑ ʳ Ё ૪Գع   

R 7 4 4 ʳ   

ࣥխ༭ ʳ Ё ૪Գع   

R 7 9 1 ʳ   

ቯᆁ׆ ʳ Ё ।ז૪Գऱع   

R 8 0 1 ʳ   

ᢟᐚع ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

མ֟ؓ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع  

ʳ

R 8 0 9 ʳ   

ພై॑ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 8 1 0 ʳ   

Chiu Pak Cheung Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 8 8 3 ʳ   

႓॑د ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 8 8 5 ʳ   

ᄘན ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 9 0 2 ʳ   

Tsang Sing Hung Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 9 5 9 ʳ   

㋗ሎੳ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 9 6 0 ʳ   

㋗ሎᦟ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 1 0 6 3 ʳ   

ᆺ࢘ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 1 5 3 2  ʳ ʳ
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ॠࡌ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع ʳ

R 1 5 5 6  ʳ  

P o o n  Y u k  L a n  Ё ʳ ।ז૪Գऱع  

R 2 0 0 5 ʳ   

ᆺᤌᔕ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 0 6 7 ʳ   

ዧ٠ڹ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 3 3 0 ʳ   

ఴ௧ᚊس٣ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 3 5 0 ʳ   

ګᘋޕ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 4 3 1 ʳ   

ᔤඔࣔ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 4 4 4 ʳ   

്ഏൎس٣ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 4 4 6 ʳ   

ᆺګݳ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 4 5 3 ʳ   

ભد۶  Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 4 5 8 ʳ   

ᔃࣔᤜࡌ ʳ Ё ʳ ૪Գع ʳ

R 2 4 6 1 ʳ   

ໃᤜا۶ ʳ Ё ૪Գع   

R 2 4 6 4ΕΕΕΕ R 2 3 5 7ΕΕΕΕ C 9 9ΕΕΕΕ C 1 1 4ΕΕΕΕ C 1 3 9 ♙ C 1 4 1  

ֱഏੱᤜ ʳ Ё ૪Գع  ( R 2 4 6 4 )  

ພڜᏚ ʳ )   
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ጘܦ ʳ )   

ஙᥞز ʳ )   

ឌ֟ ʳ )   

១ഏ ʳ )   

⻍ᣝᆢ ʳ ʼ ʳ ʳ

ຫ ๙ ʳ )   

്ᗊႆ ʳ )   

ኣଓ ʳ )   

ᕟ֮ ʳ )   

๗ිହ ʳ )   

ຫ۩ᑥ ʳ )   

ᔥᐖ֮ ʳ )   

ੋᏕᏚ ʳ )   

ຫഏൎ ʳ )   

ᢅெᐃ ʳ )   

ᗝ֮ᝐ ʳ )   

ᔤִก ʳ ) ।ז૪Գऱع   

ᕟࠅᑮ ʳ )   

്ᇛᙙ ʳ )   

്ભႂ ʳ )   

ᓐໃ ʳ )   

ᄘ࢘ဎ ʳ )   

L e u n g  W o n g  H o i  )   

ᑰߐᥞ  )   

ᔤිᔃ  )   

ᣤ୮ࢣ  )   

ࢂ৬׆  )   

ᣤནࣥ  )   

ඦګ܌  )   

ᄵഏᤌ  )   

ሼᣝୠ  )   

ຑᣝୠ  )   

ִᐂ  )   

ຫࠕដ  )   

ႂݳࣥ  )   

ᄘس  )   

ֱᇛਙ  )   

ભᓊޕ  )   
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ᄘۂ  )   

്༡ᓊ  ) ।ז૪Գऱع   

ᨌੳՖՓޕ ʳ )   

 

R 2 4 6 6 ʳ   

១٢ഗس٣ ʳ Ё ।ז૪Գऱع   

R 2 4 6 7 ʳ   

ᆺࣔᤜ ʳ Ё ૪Գع   

ഏൎᤜܦ  Ё ।ז૪Գऱع   

R 2 4 6 9 ʳ   

ᢟ୮ࣲՖՓ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع ʳ

R 2 4 7 7 ʳ   

ຫ֮ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع ʳ

R 2 4 7 8 ʳ   

Ꮵۂ ʳ Ё ʳ ।ז૪Գऱع ʳ

C 1 5 ʳ   

ݳ㠬  Ё  ༼რߠԳ  

ᑛੴ ʳ )   

ੴි܇ ʳ )   

ᥞ ʳ )  ༼რߠԳऱז।  

ᄵࠕੳ ʳ )   

 

C 3 2 ʳ   

ഏརس٣ ʳ Ё ʳ ༼რߠԳ ʳ

C 5 8 ʳ   

Ku Kwok Wah Ё  ༼რߠԳ  

C 5 9    

ඐدഗ  Ё  ༼რߠԳ  

C 6 9    
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ᢅᣪᓊՖՓ  Ё  ༼რߠԳऱז।  

C 1 2 4    

Chan Siu Wing Ё  ༼რߠԳ  

C 1 4 2    

ᔤඔࣔ  Ё  ༼რߠԳ  

C 1 0 4    

ጘ㼎  Ё  ༼რߠԳ  

C 1 0 6れれれれ C 1 1 0    

س٣᧵ᐚޕ  Ё  ༼რߠԳ ( C 1 1 0 )  

C 1 5 1    

ፇܦ  Ё  ༼რߠԳ  

C 1 5 9    

ߜֱ֟  Ё  ༼რߠԳ  

C 2 0 4    

ຫᖫពس٣  Ё  ༼რߠԳऱז।  

C 2 0 5    

ੋॹዧ  Ё  ༼რߠԳ  
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6 . ૪ԳعנਐהᄎᤜΖஂנᦟ०Ղ૪ԳՓஂ  R 2 4 6 4 ֗

R 2 4 5 3  ޣ ৄ  ᄎ  ཚ แ ಛ ऱ ࠟ  ॾ ٙ բ ࣍ ᄎ Ղ ܧ ٌ ࡡ  ە

ᐞΖࠀהਐהנଚޣཚแಛऱࠡխԫଡڂਢع૪Գڇᄎ

ᤜᜰ۩ছք֚թࠩگઌᣂऱৄᄎ֮ٙΔۖהଚᎁ֮ٙᒧ༏

Ꮕ९Δߩڶജழၴઔߒᅝխփ୲Ζৄ࣍طᄎႊەᐞ༼נຍ

ႈޣऱعהࠡࡉط૪Գࢨ༼რߠԳऱᨠរΔהᇬംࠡعה

૪Գࡉ༼რߠԳᄎ֘ܡኙຍႈཚޣΖ  

7 . ഏൎᤜܦ  ( R 2 4 6 7 )ᇬംஂแಛܡױ։ࠟၞڻ۩Δᨃ

բࠩஂऱع૪Գعנ܂٣૪ΖஂᇞᤩΔৄ࣍طᄎբެࡳ༉

૪ԳႃعڶࢬڇᄎႊৄאࢬแಛΔ۩ၞࠓԫߠრࡉ૪عᣂڶ

ऱൣउՀၞ۩แಛΖஂנ᧯  

8 .  ᗝ֮ᝐس٣ ( R 2 4 6 4 )ᇬംΔعڕ૪ԳٵრཚΔแಛ

ᄎཚڍՆΖٍה।قΔឈྥعࠄڶ૪Գڇᄎᤜᜰ۩ছք֚թ

መৄᄎ֮ٙΖֱگآ٤ݙ૪Գعڍৰڶ܀ᄎ֮ٙΔৄࠩگ

ഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )।قΔឈྥڶ၌መ 1  0 0 0 נֲ۞ࠐ૪Գعټ

ൈৄΔࠡ܀խڶ 1 3 5 ᇠࠩگԼԫֲִڣԲሿԫԫ࣍اࡺټ

Δᇠٝৄᄎ֮ٙሉق।ٍڔऱৄᄎ֮ٙΖࠐຒᎠಬطٝ

၌መڶ 1  0 0 0 ऱՕၦᇷறΔৄᄎᚨڇแಛছᨃع૪Գߩڶ

ജழၴઔߒᇠ֮ٝٙऱփ୲Ζڼ؆Δعࠄڶ૪Գམڇπല૨ᖾ

։ૠቤՕጼ౻ቹ S / T K O / 1 9 ᇆρऱֆؒཚփ༉ᚵᤜऱഔჄ

ឩ୶ૠቤ༼ٌԱع૪ΔথآᛧᝮᓮஂנਢڻแಛΔאીࡡ

ᦫ լ ࠩ ה ଚ ऱ რ ߠ Ζ ଈ ຟ ᄐ  م ூ ऄ ቸ  ஂ ᕟ  ֮ ٣ س

( R 2 4 6 4 )।قΔழຍٝৄᄎ֮ٙփ୲֜ᓤᠧΔֆฒլ୲࣐

࣐ࣔଚᚵໂԫٝ១הᘬᇬֆฒΔᚨإუటڕΖৄᄎػࣔ

ऱ֮ٙΖ  

9 . แಛނᐞەױΔৄᄎق૪Գऱ༼ംழ।عᚨڃஂ 

ཚԫਣཚΔۖڍԱழၴΔع૪Գࡉ༼რߠԳᚨߩڶജழၴઔߒ

ᇠٝৄᄎ֮ٙऱփ୲Ζ  

1 0 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )।قΔৰعڍ૪Գآ౨ஂנแಛΔ

ඈΔᎁᚨڜᣂࣹแಛٍڔழၴփᓮΖڇଚྤऄהڂ

ޢ ټ ع ૪ Գ ։  ԫ ଡ  ࡳ ழ  ܂ נ ع ૪ Ζ ط ࣍ ع ૪ Գ ၌ መ

2  0 0 0 ૪Δۖแಛع૪ԳऱعജழၴแᦫߩΔৄᄎᚨ։ټ

ᄎᤜլᚨڇԫֲհփؘႊګݙΖاࡺუ।ሒהଚऱრߠΔ߷༉

ਢྤᓵൕቤՒشچຜᝫਢֆฒൈऱߡ৫ۖߢΔຟլࡵᨃഔ
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Ⴤڼڕڇ൷२۰ڛ࿇୶ႈؾऱچរᤉᥛሎ܂ΖഔჄᚵڇ

ԲሿԫԲࢨڣհছᣂຨΔ܀ਙࢌڇথ৬ᤜഔჄᤉᥛሎ܂Δ

ᙟ㷂ല૨ᖾփᄅᘋ৬ऱৢࢪຬᥛᆵګΔᄎڶ။ࠐ။࠹اࡺڍ

ࠩഔჄऱᐙΔຍጟൣउኔڇլ౨൷࠹Ζឈྥ࣍ԲሿሿԿڣ

ၞ۩ऱᛩቼᐙေ۷ (Հጠψᛩေω )མ৬ᤜլࡵឩ৬ഔჄΔ

ΕԲሿሿնڣԲሿሿԿڇ۩থլ൷ຍႈ৬ᤜΔ֘ۖࢌਙ܀

ᢞࣔאΔܫ٣ऱᛩေז࠷Δߒᛩေઔ۩ၞڣԲሿሿԶ֗ڣ

ڶ Ꮑ  ឩ ৬ ഔ Ⴤ  Ζ ኙ ࣍ ല ૨ ᖾ ࡺ ا ࠐ ᎅ Δ ຍ ࠄ ٤ ຟ լ ౨ ൷

Ζ࠹  

1 1 . ૪ԳعޣהཚΔแಛނܡᐞᚨەਢڇق।ஂ 

سႃխಘᓵຍଡᤜᠲΖᗝ֮ᝐ٣ࠥڼ ( R 2 4 6 4 )।قΔৄᄎᚨ

ع૪Գڍޓழၴઔৄߒᄎ֮ٙऱփ୲Δࠀᚨଗᦸ௧؆چ

ຏൄऱऄΔڜඈຍᣊแಛڇᅝऱၞچ۩Δຍᑌᄎঁֱޓ

փاࡺΖᏆຟᄐمூऄቸஂᆺس٣ګݳ ( R 2 4 4 6 )ૹعΔ

ᚨᨃஂנแಛऱعڶࢬ૪Գߩڶജழၴعנ܂૪Ζהᎁৄ

ᄎլױ౨ڇԫֲհփګݙแಛΖܦഏൎᤜ ( R 2 4 6 7 )।قΔվ

ֲ נ ஂ ᄎ ᤜ ऱ ع ૪ Գ ຟ ტ ࠩ ၞ ಯ ࠟ ᣄ Δ լ व ᚨ ܡ ᢥ ګ  ཚ แ

ಛ Δ ڂ  ה ଚ  Ա נ ஂ แ ಛ ֗ ܂ נ ع ૪ Δ բ ᆖ ܂ נ ࢬ Ꮑ ऱ ڜ

ඈΔଣแಛཚΔঁႊૹᄅڜנ܂ඈΔהଚᤚᄎܺڶᣄΖ  

[ඩڼس٣إݛழࠩஂΖ ]  

1 2 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )।قΔแಛᚨཚΔࠀᚨڇփԫ

ଡֱঁاࡺऱၞچ۩Ζڼ؆Δৄᄎऱ֮ٙآࠀॵ່ڶᄅऱ

ᛩေܫΔڂ࣍ԲሿሿԶၞڣ۩ऱᛩေࠀլץਔᙟ৵ᔢԵऱ

ᄅऱٌຏᐙေ۷़່֗ڶΖৄᄎٍ֮ٙᚨॵߠऱრاࡺ

ੌຏေ۷ܫΖ  

1 3 .  ত᠆ᐖᄐࡡᄎऱז।ܦભس٣ ( R 4 )।قΔೈॺ

ᄎৄ֗אԫ֚Δ࣍ڍܡՆΔแಛᄎڍཚ૪Գवሐแಛᄎع

֮ٙᄎܡॵ່ڶᄅऱᛩေܫΔܡঞהଚྤऄެࡳਢܡޣ

ཚΖࡌᔃࣔᤜ ( R 2 4 5 8 )ᇖךᎅΔଣแಛཚၞ۩Δ່֟ႊ

ཚԫଡִΔᨃع૪Գڶழၴઔৄߒᄎ֮ٙ֗ലᛧ࿇ऱ່ᄅᛩ

ေܫऱփ୲Δྥ৵ڃנ܂ᚨΖהᎁቤآ౨ٽ࿇୶Δڂ

ᅝݝᚨৱഔჄᣂຨ৵Δթڇല૨ᖾऱ۰ၞچشڛ۩࿇୶Ζ

ڶނழٵཚΔৄᄎᚨऱแಛچشᣂഔჄڶΔଣق।ٍה

ᣂπല૨ᖾ։ૠቤՕጼቹᒳᇆ S / T K O / 1 9ρऱᚵᤜଥૡႈؾ
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ऱแಛཚΔᇠᚵᤜଥૡႈڶؾᣂଉཽሽچشΔۖה༉ଉཽ

ሽנ༽چشऱع૪ٍ༼֗ڶᣂഔჄچشऱࡵࠃΖ  

1 4 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )ᇖךᎅΔբֆؒऱല૨ᖾ։ૠቤ

Օጼቹڶլٵठء ᒳᇆܛ) S / T K O / 1 8 ֗ S / T K O / 1 9 )Δاࡺח

ტࠩΖהଚլࣔػ۶ڇ։ૠቤՕጼቹᒳᇆ S / T K O / 1 9

ऱ ֆ ؒ ཚ փ ༼ ٌ ऱ ԫ ࠄ ֘ ኙ ഔ Ⴤ  ऱ ع ૪  ऱ რ ߠ ᄎ ီ ܂ ྤ

யΖڔ।قΔৰݦاࡺڍඨᅝݝᐛᇬהଚऱრߠΔعנ܂֗א

૪Δ֘ኙഔჄΖԫاࡺࠄᤚຍࠄऄࡳ࿓ݧଷচԱהଚ༉ഔ

Ⴤ  ᎅ נ լ የ ऱ ᦞ ܓ Δ լ ࣔ ػ ۶ א ᄎ ຍ ᑌ Ζ ޕ ᨌ ੳ Ֆ Փ

( R 2 4 6 4 )ᇖךᎅΔڔམ༼ٌԫٝ֘ኙഔჄऱع૪Δ܀ᛧຏ

वਐࠡع૪ྤயΔਚآᛧᝮஂנแಛΖ္ދڔᅝࠀݝॺట֨ၞ

۩ᘬᇬΔࠀڇޣല૨ᖾᜰ۩ᄎᤜΔۖլᚨૻ࣍։ૠ

ቤՕጼቹֆؒཚၴթ౨༼ٌع૪Ζ  

1 5 .   ஂ ٻ ع ૪ Գ ֗ ༼ რ ߠ Գ ᇞ ᤩ ऄ ࡳ ࿓ ݧ ழ । ق Δ  ᖕ

πৄؑቤයࠏρ (Հጠψයࠏω )ऱය֮Δع૪ؘႊᣂ։

ૠቤՕጼቹق᧩ࢬऱᚵᤜଥૡႈؾΔؘۖႊڇཚࠟଡִऱ

ቹঞ୶قཚփנ܂Ζڇऄࡳழૻࡻየ৵թנ܂ऱع૪ᄎီլ

མנ܂Ζᅝݝᤉۖᄎֆؒࠩگऱع૪փ୲Δٚ۶Գڇױֆؒ

ཚऱଈԿଡਣཚփ༉ع૪༼נრߠΖᖕයࠏΔৄᄎႊᜰ۩

ᄎᤜΔแಛڶࠩگࢬᣂ։ૠቤՕጼቹऱع૪֗რߠΔࠀᝮᓮ

แಛΖৄᄎٍႊஂנऱԳߠრנ༽૪ع༉ࡉ૪ऱԳعנ܂

ᖕයڇࠏऄࡳழૻփΔނ։ૠቤՕጼ౻ቹຑعڶࢬٵ૪Яრ

ᄎৄאࢬਙᄎᤜுΔ۩ٵᄎࡴਙ९۩ٌܧ૪عޡЯၞԫߠ

լ౨ނแಛֲཚං֜ՆΖ  

1 6 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )।قΔৄᄎམނᣂ࣍πല૨ᖾ։

ૠቤՕጼቹᒳᇆ S / T K O / 1 8ρᚵᤜଥૡႈؾऱแಛཚ၌መ

ԫڣΔڕվথᎁլജழၴΔլ౨ႉᚨع૪Գނแಛཚԫ

ଡִऱޣΔຍᑌኙع૪ԳኔڇլֆؓΖڔԾᎁٝࠟނ։

ૠቤՕጼቹ ᒳᇆܛ) S / T K O / 1 8 ᒳᇆࡉ S / T K O / 1 9ρ ԫิٽ(

ၞ۩แಛΔᄎعח૪ԳტࠩΖڔԾᇖךᎅΔނഔჄچش

ቤᚵᤜऱψٖᖈچش ( 2 )ωچڶᎄᖄհΔڂᇠچشء

ࠐآڇ 2 0 ႃ၌መگբڔΖچشٖᖈ܂փຟլᄎڣ 5  0 0 0 ٝ

Ԯִπല૨ᖾ։ૠቤڣԲሿԫԫ࣍բࠀ૪Δعऱاࡺ۞ࠐ

Օጼቹᒳᇆ S / T K O / 1 9ρऱֆؒཚփ༼ٌৄᄎΖৄᄎᎁ

ຍعࠄ૪٤ຝྤயΔኔֶڶڇֆؓΖ  
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1 7 . ऄᄎᤜᆺࣔم  ( R 2 4 6 7 )।قΔع૪Գڇ༓֚ছթگ

ࠩৄᄎ֮ٙΔהଚڇ༓֚փઔ֮ٙߒऱփ୲Δኔڇॺൄܺ

ᣄΖৄᄎᚨەᐞཚแಛΔع૪Գڍޓழၴาᔹৄᄎ֮

ٙΖהᇖךᎅΔല૨ᖾاࡺբ堷࠹ഔჄհ୭ڍழΔ२ཚԾڶ

୮߫ऱߏΔᚰᄤفᅷࡉჇفਐሎಬ৬ᗰᐒறऱࣽᙰ߫ၓՀ္ދ

ᖒ ଅ ੲ ᑿ Δ ૉ ֲ ৵ ഔ Ⴤ  ش ܂ Ⴤ ୖ ৬ ᗰ ᐒ ற Δ ᄎ  ࠐ ڜ ٤ ം

ᠲΖؾ࣍طছৰشࠌ֣ீڍᛩঅՕሐנԵΔהᖜ֨ሎಬ৬ᗰᐒ

றऱࣽᙰ߫ᄎᐙீ֣הࠡࡉሐሁृشࠌऱ٤ڜΖהኙแಛऱ

৵ႧڜඈٍڶৼߢΔڂהᄷழࠩሒᄎΔ܀սႊଢแಛ୶

ၲΖה।ৄقᄎᚨەᐞڇല૨ᖾၞ۩แಛΔࠀᚨعڶࢬ૪

Գߩജழၴعנ܂૪Ζ  

1 8 . ໃᤜا۶  ( R 2 4 6 1 )।قΔৄᄎآࠀਊᅃڤإ࿓ݧ۩

૪Գعॺ٤ຝࠀवሐהऄுΖנ༽ۖڼڂԳڶ౨ᄎױΔࠃ

ຟ֗ழৄࠩگᄎ֮ٙΖឈྥהڣװམאڻڍ૿ᇬംᅝݝᣂ

৵່ڇඈΔ֘ۖڜנ܂༉แಛڶآᄎথৄ܀แಛऱֲཚΔ࣍

ԫࠥթପআڜඈแಛΖה।قΔᅝمऄᄎ࣍ԲሿԫሿڣԼִᐒ

ೈ۩ਙ९ࡴᄎٵ۩ਙᄎᤜᖕπມֆႼයࠏρނᄅࣟতഔ

Ⴤឩ୶۟堚ֽມֆႼנ܂ࢬऱחࡎ৵Δਙࢌ༉ᚨ୶ၲઔ

ഔჄឩ୶ᒤᜍ՛৵ΔڂΔૹᄅေ۷ഔჄ֗ࠡᐙΔߒ

ྤᓵ૿ᗨΕᆜၦΕءګய墿ࡉኙᛩቼऱᐙຟᄎܑ࣍ڶ٣

ऱ৬ᤜΖਝྥഔჄឩ୶ૠቤڶૹՕޏ᧢Δৄᄎঁᚨ༉ᄅ

ࣟতഔჄឩ୶ૠቤૹᄅ୶ၲቤ࿓ݧΔৄᄎڶຍᑌΔ

༉ਢ࿓؈ݧᅝΖ  

1 9 . سᇀ٣ݳ്  ( R 2 0 3 )ଈຟᄐمூऄቸऱࡡհԫΖה

। ق Δ ৄ  ᄎ ᚨ ᎁ ట ઔ ߒ ࠡ ሎ ܂ ڇ ࿓ ݧ Ղ ਢ ܡ ฤ ٽ  ࡳ Ζ ൷

㷂Δຫᤉᤜ ( R 2 4 6 8 )ᇬംᣂٻ࣍۩ਙ९ࡴᄎٵ۩ਙᄎᤜ༼

ٌ։ૠቤՕጼቹऱऄࡳཚૻΔৄ֗אᄎၲ״แಛऱൄإ࿓

ছ༉ؾඈΔխַڜᚨُய֮۫֏ૠቤऱࢌΔਙق।הΖݧ

ᄅࣟতഔჄឩ୶ૠቤၞࢬ۩ऱڶࢬ࿓ݧΔࠀૹᄅၲࡨቤ

࿓ݧΖֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )ᇖךᎅΔৄᄎᚨ୶ၲᄅԫᔚऱֆ

ฒፖ೯ΔگႃاࡺऱრߠΖڻ٦ڔޣᅝݝᚵໂԫٝᆖଥ

ૡऱᛩေܫΔ܂แಛհشΖ  

2 0 .  ՖՓᏆຟᄐمூऄቸऱࡡհԫΖڔ।قΔৄ

ᄎނแಛཚԫࡌΔش܂լՕΙڂຍழၴլאߩᨃڔาᔹ

ࠟᦤ֮ٙ (֮ࡉءխ֮ء )Ζڼ؆Δ֮ٙࠎ༽ࢬऱᇷற ᛩڕࠏ)
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ေ  ܫ ) Ո լ ਢ ່ ᄅ ऱ Ζ ڔ ᔆ ጊ ৄ  ᄎ ਢ ܡ ኙ ഔ Ⴤ  ڶ ਝ ࡳ 

ऄΔ֗אᦫመع૪Գࡉ༼რߠԳऱع૪հ৵Δਢم᧢ޏܡΖ  

2 1 .  ԫټՖՓ।ࠇק۞ࠐڔقΔքڣছฝࡺଉཽΔழ۰ڇ

ଈຟΖڔ।قല૨ᖾऱᛩቼॺൄࢣԳΔਢਙאױࢌᣂຨഔჄ

ΔᄎڍޓڶփچԳᣋრฝࡺଉཽΔ۰ڇല૨ᖾΖݦڔඨਙࢌ

ᦫ࠷ֆฒኙຍٙࠃऱრߠΖԫߊټՓ।قΔڜඈഔჄڇຍᑌ

൷२۰ڛ࿇୶ႈؾऱچរሎ܂ΔਢᄕլݔᅝऱቤΖהᎁਙ

ᘬᇬֆฒ৵ૹᄅቤല૨ᖾΖڇࠀᙑᎄΔီإᚨࢌ  

2 2 .  ᗝ֮ᝐس٣ ( R 2 4 6 4 )֧૪ڶᣂแᦫع૪Яၞԫعޡ૪ऱ

ਐ֧Δ।ৄقᄎނױแಛཚሒਣཚ ऱแಛֲཚૠءط)

ጩ ) Δ ૉ ৄ  ᄎ  ނ แ ಛ ࢽ ৵ ԫ ਣ ཚ Δ ঁ ਢ լ ᙅ ൕ ࠡ ਐ ֧ ऱ 

Ζࡳ  

2 3 . ࣍Δৄᄎ່ᙈႊݧ࿓ࡳऱऄࡳࢬࠏᇞᤩΔᖕයஂ 

Բ ሿ ԫ Բ ڣ  ִ ނ π ല ૨ ᖾ ։  ૠ ቤ Օ ጼ ౻ ቹ ᒳ ᇆ

S / T K O / 1 8ρࡉπല૨ᖾ։ૠቤՕጼ౻ቹᒳᇆ S / T K O / 1 9ρ

༼ٌ۩ਙ९ࡴᄎٵ۩ਙᄎᤜΖৄ࣍طᄎᏁቃఎழၴၞ۩แ

ಛΕֆؒኙ։ૠቤՕጼቹנ܂ऱଥૡ ૪عრႉᚨٵᄎৄڕ)

ऱփ୲נ܂ଥૡऱᇩ )Ε࠷گᣂ࣍։ૠቤՕጼቹᚵᤜଥૡႈؾ

ऱၞԫعޡ૪Δ֗אၞԫعޡ૪ڜඈԫڻแಛΔڼڂΔแ

ಛֲཚ౨ࢽ৵ԫਣཚΖ  

2 4 .  ԫعټ૪ԳᜢጠΔᖕਐ֧Δৄᄎᄎڇแಛၞ۩ছ

ਣཚຏवع૪Գࡉ༼რߠԳแಛֲཚΔڼڂΔਢแಛႛࢽ৵

ԫਣཚΔৄᄎঁڶᙅൕࠡਐ֧ऱࡳΖஂኙڃڼᚨᎅΔ

ਣཚছຏवแಛֲཚऱࡳႛᔞ࣍شଈଡแಛֲΔૉৄᄎ

Ζشլᔞঁࡳཚᜰ۩ᄎᤜΔঞຍႈࡳแಛՂެڇ  

2 5 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )٦ৄޣᄎނแಛࢽ৵ԫٽ

ऱழၴΖڔᇖךᎅਙࢌᚨᇠᑢ堚۶ᘯ৬ᗰᐒறΔࠀৄޣ

ᄎڜඈԫڻֆฒᓵᕽΔፖփاࡺᄎ૿ΖڔᥛጠΔല૨ᖾՠᄐ

㧈 ڶ ၌ መ 1 0  0 0 0 ټ ՠ Գ ຟ མ । ق ᣂ ࣹ ᚵ ᤜ ऱ ഔ Ⴤ  ឩ ୶ ૠ

ቤΖԫعټ૪Գૹعแಛᚨ۟֟ཚਣཚΔۖৄᄎٍᒔ

অعڶࢬ૪ԳຟᛧᝮஂנแಛΔ֗ࠀழᛧ࿇ઌᣂऱ֮ٙΖ  
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2 6 . ᨌੳՖՓޕ  ( R 2 4 6 4 )।قਙࢌᚨ٦༉ഔჄႈؾᘬᇬല

૨ᖾऱاࡺΔۖᚨᇠኔ۩ྡ֏ֱூۖॺ㷂֫ឩ୶ഔჄΖ

ࠄढΔຍۆᣊऱٺጟٺ࣋ΔഔჄᄎᤩߒઔࠄᖕԫق।ڔ

ጟൈٺࡉᄎᖄીᛮޓऱൈΔاࡺढᄎᣤૹᐙॵ२ۆ

ം ᠲ Ζ Ꮖ ຟ ᄐ  م ூ ऄ ቸ ԫ ټ ࡡ  ൈ Ֆ Փ  ޣ ৄ  ᄎ ൶  ᇠ

ΔแᦫᇠاࡺऱრߠΖ  

2 7 . ଚᑉழᠦהᓮࠀΔߠრנ༽Գߠ૪Գ֗༼რعڍஂ 

ၲᄎᤜΔৄঁאᄎࡡەᐞהଚऱཚޣΔֱ܀ഏੱᤜ

 ( R 2 4 6 4 )।قΔೈॺৄᄎࢭᘭᜤٵᛩঅᆟࡉቤᆟኙഔჄ

ၞ۩ݔऱֆฒᘬᇬ೯ΔܡঞהଚࢴᠦၲᄎᤜΖڔ।

Ζᗝ֮ᝐߠଚኙഔჄऱრהຟუ।ሒاࡺᄎᤜऱףڍৰق

س٣ ( R 2 4 6 4 )ૹৄعᄎᚨڜඈਣཚ৵ڇല૨ᖾၞ۩แಛΔ

ᦫ࠷փԳՓڇᓵᕽՂ࿇।ऱრߠΖה।قΔڇऱৄᄎࡡ

ᑇعֺؾ૪Գࡉ༼რߠԳ֟Δڼڂᚨᇠਢৄᄎࡡᠦၲᄎ

ᤜΔၴࢪಘᓵཚޣΔۖլਢعޣ૪Գࡉ༼რߠԳ

ᠦၲᄎᤜΖஂ।قຍᑌլ֊ኔᎾΔڂᄎᤜৄڶ

ᄎ ᜰ ۩ ᄎ ᤜ ழ ؘ Ꮑ ऱ ᙕ ଃ ߓ อ Ζ ה ٍ । ق ࡡ  ࠀ լ ᄎ ಘ ᓵ ৰ

ՆΖ  

[㋗֨ࢣՖՓڼழᠦஂΖ ]  

2 8 . ᔃࣔᤜࡌ  ( R 2 4 5 8 )।הق༇ૹৄᄎΔᄎᑉழᠦၲᄎ

ᤜΔৄ܀ᄎᚨەᐞނแಛࢽ৵۟֟ਣཚΔࢭࠀᘭڜඈ

ΖֱഏੱᤜߠփԳՓऱრ࠷ല૨ᖾᜰ۩ֆฒᘬᇬᓵᕽΔᦫڇ

 ( R 2 4 6 4 )ᇖךᎅΔৄᄎٍᚨޣᛩঅᆟ༼່ࠎᄅऱᛩေ

ΖشࠌֆฒᘬᇬᓵᕽࠎΔܫ  

2 9 . ழᠦၲᄎᤜΖڼԳߠრ༽ࡉ૪Գع   

ᤜຝ։  

3 0 .  ԫࡡټᇬം࿇ৄᄎ֮ٙऱൣउ֗ع૪Գࡉ༼რߠ

Գڶࠩگᣂ֮ٙऱֲཚΖຍࡡټᎁΔૉྥהଚٽڇڶ

ऱழၴփ֮ٙࠩگΔཚၞ۩แಛᒔኔਢٽऱΖରݳᐚس٣

۩แಛᜰܛԼִԼԮֲΔڣԲሿԫԫ࣍Δቤᆟԯقᚨழ।ڃ

ছ၌መਣཚΔᖕৄᄎऱਝࡳ࿓ݧΔຏመॾٙࢨሽၡΔא

૿ֱڤᝮᓮع૪Գࡉ༼რߠԳ࣍ஂנԲሿԫԫڣԼԫִԼք
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ֲၞ۩ऱแಛΖࠡ৵Δఽ٦ፖعٺ૪Գࡉ༼რߠԳᇿၞΔ

הଚᄎஂנܡแಛ֗عנ܂૪Ζቤᆟ࣍ԲሿԫԫڣԼԫ

ֲִאຒᎠֱعڶࢬٻڤ૪Գࡉ༼რߠԳ࿇ৄᄎ֮ٙΔ

Գڶᅝֲ࣠ڕᄎ֮ٙृೈ؆Ζৄ࠷گམຏवఽլუ܀

㧈ऱጥৢࢨՕლڛ۰ڇఎ֮ٙނΔຒᎠԳঁᄎ֮ٙگ୮൷ڇ

Δྥ৵ᓮጥຏवٙگԳ۞۩ጥᏆ֮ٙ࠷Ζᖕ

ఽ   ऱ ಖ ᙕ Δ ຏ መ ຒ Ꭰ ֱ ڤ  ࿇ ऱ ৄ  ᄎ ֮ ٙ ٱ ֮ ء ڶ

1  9 1 9 ٝΔᅝխ 5 1 9 ऄᎠྤڂԼԫִԼֲڣԲሿԫԫڇٝ

ۖಯڃఽΔٍܛਢᎅΔڶ 1  3 9 0 گԳߠრ༽ࡉ૪Գعټ

ࠩৄᄎ֮ٙΖ  

3 1 .  ԫࡡټਐعנ૪Գנ༽ࢬऱլਢՒشچຜቤऱ

ംᠲΔۖਢႈؾऱଠᤜृߩ۩ၞڶജऱֆฒᘬᇬΖຍࡡټ

חຍᄎق႖ऱംᠲΔ।ګᄎՂທڇԳߠრ༽ࡉ૪Գعנ༽ٍ

ৄᄎࡡྤऄแᦫ堚ᄑڶࢬऱع૪ࡉრߠΔۖᄎᤜ఼ݧ

႖Δٍᄎחԫعࠄ૪Գࡉ༼რߠԳڶᖲᄎ࿇ߢΖڼ؆Δຍټ

ኙהΔࡡᄎৄࡉஂլ༇ૹࠀԳߠრ༽ࡉ૪Գعᎁࡡ

ᄕ।ᣂࣹΖڼ  

3 2 .  ԫࡡټᎁΔࠌܛแಛཚΔૉྥع૪Գࡉ༼რߠԳ

ऱ۩սྥ఼ֶݧΔৄᄎലྤऄڇᄅࡳऱֲཚၞ۩แಛΖ

ຍࡡټਐנΔឈྥع૪Գࡉ༼რߠԳᜢጠᅝݝᚨ༼່ࠎᄅऱ

ᛩေܫΔࠡ܀ኔᚨৄطᄎᆖەᐞڇแಛխ༼נऱრߠ৵Δ

ຜشچᚵᤜऱՒ֭אߩܡऱᇷறਢࠎ༽ࢬଠᤜृؾႈࡳ٦ެ

Ζچ  

3 3 .  ೫ஂᎁৄᄎᚨᣤچᙅᅃࠡᙄֱࠃऄࡉ࿓ၞݧ۩

แಛΔאፂᄎᤜऱ఼ݧΖהᎁৄᄎᚨཚၞ۩แಛΔࠀ

၍ຍழၴؘנ܂ऱ৵ႧڜඈΔחแಛ౨ڶ఼ၞچݧ۩Ζ

ԫࡡټ।ٵقრΖ  

3 4 .  ఽڂᚨஂऱנ܂ޣᇞᤩΔ।قᖕਐ֧Δٚ۶

ཚەᐞع૪Εრ֗ߠЯၞࢨԫعޡ૪ऱޣΔೈॺطॺൄך

։Δ࠷ࠀࠡڶהᣂֱٺऱٵრΔܡঞլᄎᛧ࠹Ζਐٍ֧

ૡࣔΔଣ᥆ኙྤऄլղཚऱൣउΔৄᄎ່ޅױڍࢽ

৵ଡਣཚ ٣ऱแಛֲཚದૠط) )Ζڼ؆Δਣཚছຏवแ

ಛֲཚऱࡳႛᔞ࣍شଈଡแಛֲΔৄᄎਢڇแಛՂެࡳ

૪عΔᖕਐ֧Δ؆Ζشլᔞঁࡳཚᜰ۩ᄎᤜΔঞຍႈ
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Գ ࡉ ༼ რ ߠ Գ ᄎ ڇ ᒳ ࡳ ऱ แ ಛ ֲ ཚ ছ ԫ ଡ ਣ ཚ گ ࠩ ৄ  ᄎ ֮

ٙ Ζ ڕ ࣠ ԫ ࠄ ع ૪ Գ ᜢ ጠ  ڶ ڇ ٽ  ऱ ழ ၴ փ گ ࠩ ৄ  ᄎ ֮

ٙΔৄᄎٵۖڂრཚၞ۩แಛΔঞแಛᚨࢽ৵ԫਣཚΖ  

3 5 .  ኙ ࣍ ඩ Ⓥ ᔕ ٣ س ᇬ ം ౨ ܡ ਊ  ޣ ނ แ ಛ ֲ ཚ ࢽ ৵  ਣ

ཚΔఽڃᚨᎅΔᖕނല૨ᖾ։ૠቤՕጼቹ༼ٌ۩ਙ९ࡴ

ᄎٵ۩ਙᄎᤜऱऄࡳཚૻছૠጩΔࠀࠡࢬהᏁऱ࿓٤ݧ

ຝຟ౨່ڇऱழၴփګݙΔ౨ނแಛֲཚࢽ৵પࠟਣཚΖ  

3 6 .  ኙع࣍૪ԳڜޣඈᄅԫᔚऱֆฒᘬᇬΔԫࡡټᎁ

ৄ  ᄎ լ ঁ ܂ נ ຍ ᑌ ऱ ࢭ ᘭ Ζ ৄ  ᄎ ؘ ႊ ᙅ ൕ π ৄ ؑ  ቤ ය

۩ၞڻ٦ނᘭࢭ౨ᄎৄقΖఽ।ݧ࿓ࡳऱऄࡳૡࢬρࠏ

ֆฒᘬᇬऱޣ᠏ሒႈؾଠᤜृΔᨃהଚᇿၞΖඩⓋᔕس٣ᇖ

Δৄᄎऱຂٚਢ༉։ૠቤՕጼቹऱֆݧ࿓ࡳᎅΔᖕऄך

ؒཚփࠩگࢬ༉ቹঞऱଥૡႈؾ༼ٌऱع૪ࡉრၞߠ۩แಛΔ

ۖຍࠀॺࢬޣऱֆฒᘬᇬΖ  

3 7 .  ᆖၞԫޡᤜ৵ΔࡡٵრނแಛཚࠟଡਣཚΔ۟Բ

ሿԫԫڣԼԫִԿԼֲթၞ۩ΖࡡٍٵრΔەᐞࠩع૪Գ֗

༼რߠԳऱᑇؾฒڍΔଣแಛآ౨ڇԫ֚փګݙΔঞڇԲሿԫ

ԫڣԼԲִԫֲᤉᥛၞ۩Ζ  

3 8 . ᄎᤜΖڃழᛧᝮ१ڼԳߠ૪Գ֗༼რع   

[ඩڼس٣إݛழᠦஂΖ ]  

3 9 . ཚแಛޅױڍᇞᤩΔᖕਐ֧Δৄᄎ່ஂ 

ଡਣཚΔ܀ଡਣཚࠀॺቃऱཚழૻΖٵழΔהᇞᤩվֲ

ᜰ۩ऱᄎᤜਢᖕπৄؑቤයࠏρ༉։ૠቤՕጼቹऱଥૡ

ႈၞؾ۩ऱแಛΔࠀॺڶᣂഔჄឩ୶ૠቤऱֆฒᘬᇬᓵᕽΖ  

4 0 . ڶփ୲પΔৄᄎ֮ٙऱق।ஂ  3 0 Δףᛩ

ေܫኴΔࠡ塒Օຝ։ਢࠩگऱع૪ऱᐙءٱΖەᐞ

ࠩᝫၞ۩ࠡ塒ऱऄࡳ࿓הࠡ֗ݧ࿓ݧΔৄᄎբެނࡳแಛ

Δګݙԫ֚փڇ౨آԼԫִԿԼֲΔଣแಛڣཚ۟Բሿԫԫ

ঞৄᄎലڇԲሿԫԫڣԼԲִԫֲᤉᥛၞ۩แಛΖ  



-  2 0  -  

4 1 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )।قΔৄᄎਝྥբࢽ৵แಛ၌መ

ԫڣΔڕվথլ൷ع૪ԳऱޣΔނแಛཚԫଡִΔऄ

ࠀ լ ֆ ؓ Ζ ڔ ᇖ ך ᎅ Δ ଣ ৄ  ᄎ ֮ ٙ آ ౨ ༼ ࠎ ່ ᄅ ऱ ᛩ ေ 

ܫ Δ ၞ ۩ แ ಛ Ո  ڶ ش Ζ ႛ ނ แ ಛ ࢽ ৵ ࠟ ଡ ਣ ཚ Δ ࠀ  ڶ რ

ᆠΖ  

4 2 .  ᗝ֮ᝐس٣ ( R 2 4 6 4 )।قΔᖕਐ֧Δ༉ع૪༼ٌრߠ

ऱૻཚԿଡਣཚΔૻཚࡻየ৵Δแಛຏൄႊڇքଡਣཚփၞ

۩ΖլመΔৄᄎথڇ၌መԫڣ৵թၞ۩แಛΔৄߠױᄎ

Δᖕਐ֧Δৄ؆ڼլ৾ᅝΖࠀՂݧ࿓ڇऱਐ֧Δߪءښᙅڶ

 ᄎ ױ ᙇ ᖗ ၞ ۩ ᗑ م แ ಛ Δ ۖ ࠀ ॺ ԫ ࠓ แ ಛ Ζ ਝ ྥ ڶ ၌ መ

2  0 0 0 แಛΖم۶լၞ۩ᗑػլࣔה૪ԳΔعټ  

4 3 .  ֱഏੱᤜ ( R 2 4 6 4 )ᇖךᎅΔឈྥڶຝ։༼ٌऱع૪

ਢ փ ୲ ቤ ԫ ऱ ॾ ٙ Δ ܀ ຍ ࠀ լ ז । ع ૪ Գ ऱ რ ߠ ઌ ٵ Ζ ࠃ ኔ

ՂΔعڶࢬ૪ԳڶٺլٵრߠΔլᚨԫࠓแಛΖڔ।قΔᅝݝ

མ༉։ૠቤՕጼڍ૪ԳΔۖৰعڶࢬᄎ֮ٙ࿇ৄނڶ

ቹᒳᇆ S / T K O / 1 9 แಛΔຍஂנᛧᝮآ૪Գٍع૪ऱعٌ༽

ᑌኙع૪ԳࠀլֆؓΖ  

4 4 .  ᗝ֮ᝐس٣ ( R 2 4 6 4 )।قΔଣৄᄎૡ࣍ԲሿԫԫڣԼ

ԫִԿԼֲၞ۩แಛΔঁྤऄቃڰଡਣཚຏवع૪Գ֗༼რ

ऱਐ֧ΖֱഏੱᤜߪءښլᙅڻԳΔຍᑌ༉ਢ٦ߠ ( R 2 4 6 4 )

ᇖךᎅΔع૪Գڇڶଡਣཚছᛧຏवஂנվ֚ऱแಛΔ

ᄎ֮ٙΖৄࠩگԼԫֲִթڣԲሿԫԫڇଚהڂ  

4 5 . แಛܛԼִԼԮֲΔڣԲሿԫԫ࣍ᑢ堚Δఽਢஂ 

ছଡਣཚΔીࠤᝮᓮع૪Գ֗༼რߠԳஂנแಛऱΖᇠॾբ

վڇਢࡳཚแಛऱެ࣍طᔹΖࠎאΔق᧩ᐙᖲՂދኔढڇ

֚ऱᄎᤜנ܂ऱΔਚଡਣཚຏवऱࠀࡳլᔞشΖ  

4 6 . Լԫڣ৵۟ԲሿԫԫࢽแಛނࡳΔৄᄎբެق।ஂ 

ִԿԼֲΔଣૉแಛآ౨ڇԫ֚փګݙΔঞڇԲሿԫԫڣԼԲ

ִԫֲᤉᥛၞ۩Ζ᜔הᎅΔร 2 ཚΔۖ૪ऱแಛലᄎعิ

ร 1 Հ֑ᤉᥛΖڇ૪ऱแಛঞعิ  

4 7 .  ᄎᤜ࣍Ղ֑ԼԫழնԼ։ٖᄎΖ  
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[ᄎ৵ᇖုΚፖᄎԳՓڼழࢴᠦၲᄎᤜΔࠀॴႾ॰ՑΔॴַ

ഔჄ֗אཚழૻመΔኙ֘ࡅଚᤉᥛהᠦၲᄎᤜΖࡡ

ኙاࡺທګլߜᐙΖᆖመማԫଡת՛ழऱᒒ֗ॺٌڤإ

ੌრߠ৵ΔፖᄎԳՓ࣍Հ֑ԫழԼ։ؐ׳ᠦၲᄎᤜΖ ]  
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4 8 .  會議於下午四時繼續舉行。  

4 9 .  下列委員和秘書出席了下午的會議：  

周達明先生  主席  

黃遠輝先生  副主席  

陳炳煥先生   

陳曼琪女士   

陳旭明先生   

梁剛銳先生   

鄺心怡女士   

梁宏正先生   

陸觀豪先生   

馬詠璋女士   

黃仕進教授   

環境保護署副署長 ( 1 )  

黃漢明先生  

 

地政總署署長  

譚贛蘭女士  

 

規劃署署長  

梁焯輝先生  
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議程項目 3  

[公開會議 (限於簡介和提問部分 ) ]  

考慮有關《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》的申述

和意見  

第 1組︰ R 1 (部分 )及 R 2 4 6 8 (部分 )、 C 1 (部分 )、 C 6 7 (部分 )、

C 1 6 4 (部分 )及 C 1 6 7 (部分 )  

(城規會文件第 8 9 3 8 號 )   

[會議以廣東話進行。 ]  

5 0 .  由於當局已給予申述人和提意見人足夠通知，邀請他們

出席會議，但一些申述人和提意見人已表明不會出席或沒有回

覆，因此委員同意在他們缺席的情況下就有關申述進行聆訊。  

5 1 .  下列規劃署和消防處的代表此時獲邀到席上：   

鍾文傑先生  －  規劃署西貢及離島規劃專員  

鄭志豪先生  －  規劃署高級城市規劃師╱將軍澳  

李健成先生  －  規劃署城市規劃師／將軍澳 3  

楊恩健先生  －  消防處消防區長 (策劃組 ) 2  

韋劍輝先生  －  消防處消防區長 ( F S T S  P r o j e c t )  

俞仲強先生  －  消防處消防區長 (策劃組 ) 1  

5 2 .  下列申述人及其代表此時獲邀到席上︰  

R 2 4 6 8 (陳繼偉 )  

陳繼偉議員  －  申述人  

方國珊議員  ]  申述人的代表  

陳國強先生  ]   

葉志成先生  ]   

康潔明女士  ]   
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敖玉基女士  ]   

何玉美女士  ]   

方少良先生  ]   

方裕政先生  ]   

浦偉明先生  ]   

簡兆祺先生  ]   

朱漢光先生  ]   

蘇婉貞女士  ]   

麥玉珍女士  ]   

盧文謙先生  ]   

袁仲文先生  ]   

林中愉先生  ]   

謝女士  ]   

鄭國峰先生  ]   

李靄玲女士  ]   

陳行潔女士  ]   

鄧廣文先生  ]   

吳宏俊先生  ]   

連麗娟女士  ]   

鄭淑賢女士  ]   

嚴家怡女士  ]   

楊遠生先生  ]   

張美雄先生  ]   

郭安儀  ]   

I v o r y  K a n  ]   

李興成  ]   

浦瑞芳  ]   

黃玉芳  ]   

楊景威  ]   

薛笑紅女士  ]   

L a u  K i n g  N a m  ]   

H u i  C h i  H a n g  ]   

吳翠薇  ]   

謝碧琼  ]   

溫 佩 玲  ]   

吳碧英  ]   

黎 少 芝 女 士  ]   

李德麟  ]   
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5 3 .  主席歡迎上述人士出席會議，並表示舉行這次聆訊，是

為了考慮有關《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》的

第 1 組申述。第 1 組申述涉及修訂項目 B 和 C，內容是關於修

改一些位於將軍澳第 7 8 區 的用地的用途地帶，以便興建消防訓

練學校暨駕駛訓練學校、發展一所私營醫院及日後作政府、機

構或社區用途。  

5 4 .  主席繼而解釋聆訊的程序，表示他會請西貢及離島規劃

專員向委員簡介有關申述和意見的背景。西貢及離島規劃專員

作出簡介後，主席會請申述人及其代表作出陳述，然後委員會

提 出 問 題 ， 屆 時 ， 政 府 的 代 表 或 申 述 人 及 其 代 表 可 能 獲 要 回

應。答問部分完成後，主席會請政府的代表、申述人及其代表

離開會議室，城規會會在他們離席後商議有關的申述。主席繼

而請西貢及離島規劃專員向委員簡介有關的申述和意見內容。

委員得悉 R 2 4 6 8 呈上了一些關於一項臭味研究的資料及一份相

關的剪報。  

5 5 .  鍾文傑先生借助投影片，按文件詳載的內容陳述以下要

點：  

背景  

( a )  二零一零年五月七日，城市規劃委員會 (下稱「城規

會」 )根據《城市規劃條例》 (下稱「條例」 )第 5 條

展 示 《 將 軍 澳 分 區 計 劃 大 綱 草 圖 編 號

S / T K O / 1 8》，以供公眾查閱。在展示這份草圖的

兩個月期間，當局收到 2  4 7 9 份申述書，而在公布

申述書內容期間，則收到 2 0 5 份意見書；  

( b )  二零一一年四月二十九日，城規會同意把涉及修訂

項 目 B 及 ／ 或 C 的 申 述 編 號 R 1 ( 部 分 ) 和

R 2 4 6 8 (部分 )歸入為第 1 組申述，一併考慮。至於

R 1 和 R 2 4 6 8 涉及修訂項目 A 1、 A 2 及／或 A 3 的

部分，則會歸入第 2 組的申述，一併考慮；  

修訂項目 B  

興建消防訓練學校暨駕駛訓練學校  



-  2 6  -  

 

( c )  現於元朗八鄉的消防訓練學校在一九六八年設立。

據消防處表示，為提升消防員執行任務的技能，並

加強保障他們的職業安全，有必要為消防處提供先

進的專門訓練設施及安全措施，模擬火場實況及各

類事件。不過，八鄉原址 (佔地約 2 . 8 9 公頃 )不足

以容納擬議設施，所以在該處重建消防訓練學校並

不可行；  

( d )  為配合消防處的需要，二零零九年曾在全港物色擬

建消防訓練學校的地點，結果選出了將軍澳第 7 8

區一幅用地，以及粉嶺皇后山軍營舊址。當局評審

及分析過兩幅用地後，選定了將軍澳第 7 8 區的用

地 (約 1 6 . 1 1 公頃 )，因為該用地位於現有已削切的

平台上，天然植物不多，較適合消防處進行真火訓

練。相反，皇后山用地須進行大規模的地盤平整工

程，並要移除現有大量植物。此外，土木工程拓展

署已有在將軍澳第 7 8 區進行地盤平整及基礎設施

工程的時間表，但皇后山用地則無任何興建基礎設

施的工程計劃。將軍澳第 7 8 區的用地亦遠離人口

密集的地區；  

( e )  在選定將軍澳第 7 8 區的用地後，消防處亦建議把

現設於油塘消防局的駕駛訓練學校一併遷往消防訓

練學校，希望更能善用該用地，提高成本效益；  

( f )  消 防 處 已 在 二 零 一 零 年 年 初 完 成 交 通 、 環 境 、 排

水、排污、生態、景觀、視覺及空氣流通方面的技

術評估，評估結果顯示只要採取合適的紓緩措施，

在將軍澳第 7 8 區的用地上興建擬議的消防訓練學

校暨駕駛訓練學校，在技術上是可行的，而且不會

對周圍地區造成不良影響；  

修訂項目 C  

在將軍澳第 7 8 區的擬議私營醫院  

( g )  行政長官在《二零零八至二零零九年施政報告》中

宣布政府要推行的其中一項重點政策，是推動私營
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醫療發展。政府已物色四幅用地興建私營醫院。在

將軍澳的選址 (約 3 . 5 公頃 )是在將軍澳第 7 8 區西

南部的申述地點，該用地位於現有平台上，視野開

揚，不會對自然環境造成滋擾；  

 在將軍澳第 7 8 區的未指定用途的擬議「政府、機

構或社區」用地  

( h )  當 局 建 議 把 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 8 ) 」 地 帶 剩 餘 的

土地 (約 2 . 5 5 公頃 )劃為未指定用途的「政府、機

構或社區」用地，以應付日後在政府、機構或社區

設施方面未可預見的需要。由於已計劃在這幅用地

附 近 興 建 消 防 訓 練 學 校 暨 駕 駛 訓 練 學 校 及 私 營 醫

院，若要土地用途協調相容，較宜把這幅用地用作

政府、機構或社區發展；  

申述和意見  

申述  

( i )  R 1 (部分 )及 R 2 4 6 8 (部分 ) 有關在將軍澳第 7 8 區百

勝角一塊劃為「政府、機構或社區 ( 7 )」地帶的用地

興建消防訓練學校暨駕駛訓練學校，以及在一塊劃

為「政府、機構或社區 ( 8 )」地帶的用地發展一所私

營醫院和預留土地以便日後作政府、機構或社區用

途；  

( j )  R 1 由一名市民 (張貴熙先生 )提交，而 R 2 4 6 8 則由

西貢區議員陳繼偉先生提交；  

申述的理據  

( k )  R 1 (部分 )支持修訂項目 B 和 C，因為可減低將軍澳

區 的 人 口 密 度 ， 並 提 供 更 多 政 府 、 機 構 或 社 區 設

施；  
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( l )  R 2 4 6 8 (部分 )支持修訂項目 B，但建議興建社會福

利署綜合大樓，附設濫用藥物診所及濫用精神藥物

者輔導中心，以提供一站式服務；  

( m )  R 2 4 6 8 亦反對在將軍澳第 7 2 區興建擬議的電力支

站及垃圾收集站，這項申述與在二零一零年五月七

日刊憲的修訂項目無關；  

意見  

( n )  C 1 就 R 1 提出意見，認為分區計劃大綱圖的修訂項

目會影響在該區投資及居住的人。但提意見人並沒

有指出甚麼會影響在該區投資及居住的人；  

( o )  C 6 7 (部分 )、 C 1 6 4 (部分 )和 C 1 6 7 (部分 )表示支持

修訂項目 B 和 C，理由是可以減低將軍澳的住屋密

度，並提供更多政府、機構或社區設施；  

規劃署的回應  

( p )  當 局 備 悉 R 1 ( 部 分 ) 及 R 2 4 6 8 ( 部 分 ) 及 C 6 7 ( 部

分 )、 C 1 6 4 (部分 )及 C 1 6 7 (部分 )支持修訂項目 B

及／或 C；  

( q )  當局備悉 C 1 就 R 1 提出意見，表示分區計劃大綱

圖的修訂項目會影響在該區投資及居住的人，但提

意見人沒有提供進一步資料，以支持其意見；  

( r )  R 2 4 6 8 ( 部 分 ) 建 議 在 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 地

帶興建社會福利署綜合大樓，附設濫用藥物診所及

濫用精神藥物者輔導中心，以提供一站式服務。規

劃 署 對 此 建 議 的 回 應 是 ， 因 運 作 上 的 需 要 ， 整 個

「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 地 帶 須 預 留 予 消 防 處 興

建擬議的消防訓練學校暨駕駛訓練學校。當局已在

將軍澳預留用地興建社會福利設施，包括預留了將

軍澳第 6 5 B 區一幅用地興建濫用藥物診所及精神藥

物 濫 用 者 輔 導 中 心 ， 所 以 並 無 逼 切 需 要 在 該 「 政

府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 用 地 提 供 這 類 設 施 。 日 後 如
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有這樣的需要，在附近和將軍澳其他地區仍有未指

定用途的政府、機構或社區用地可供使用。  

規劃署的意見  

( s )  規劃署的意見詳載於文件第 7 段。根據載於文件第

5 段的規劃考慮因素及評估 (內容已撮錄於上文 )，

規劃署認為：  

( i )  R 2 4 6 8 (部分 )反對擬在第 7 2 區興建的電力支

站及垃圾收集站，與於二零一零年五月七日

刊憲的修訂項目無關，根據條例第 6 ( 3 ) ( b )

及第 1 2 ( 3 ) ( b ) ( i )條，與修訂無關的申述會

當作無效及視為不曾作出；  

( i i )  備悉 R 1 (部分 )及 R 2 4 6 8 (部分 )支持修訂項

目 B 及／或 C；以及  

( i i i )  不應接納 R 2 4 6 8 (部分 )提出的建議。  

5 6 .  主席繼而請 R 2 4 6 8 (西貢區議會議員陳繼偉 )及其代表闡

述他們申述的內容。主席提醒出席人士，城規會正考慮的是與

修訂項目 B 及 C 有關的申述，他們不應在這次聆訊中提出與該

兩個修訂項目無關的事宜。  

5 7 .  李靄玲女士陳述以下要點：  

( a )  修訂項目 B 及 C 涉及的是一些計劃在將軍澳興建的

設施。由於新界東南堆填區擴展部分會對這些設施

造成不良影響，城規會應先就新界東南堆填區擴展

部分作出決定，才考慮這些其他設施；以及  

( b )  她 認 為 將 軍 澳 這 個 社 區 沒 有 新 界 東 南 堆 填 區 會 更

好。  

5 8 .  簡兆祺先生陳述以下要點：  
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( a )  有 關 分 區 計 劃 大 綱 圖 編 號 S / T K O / 1 8 和

S / T K O / 1 9 的申述應該一併考慮，因為兩者都涉及

整個將軍澳社區的發展；以及  

( b )  新界東南堆填區會造成空氣污染，對計劃興建私營

醫院的那塊用地有不良影響。  

[梁剛銳先生此時到席。 ]  

5 9 .  方國珊議員陳述以下要點：  

( a )  她和將軍澳居民原則上都支持興建消防訓練學校暨

駕駛訓練學校和私營醫院；  

( b )  在程序上，城規會繼續進行聆訊是不恰當的，因為

連她在內，很多申述人都尚未收到關於《將軍澳分

區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》和《將軍澳分區

計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》這兩份圖則的申述

的城市規劃委員會文件 (下稱「城規會文件」 )；  

( c )  一些申述人在二零一一年十一月九日才收到關於第

2 組申述的城規會文件第 8 9 3 9 號 (共有 1 1 0 4 頁和

六幅圖 )，而在 2 5 0 0 名申述人當中，他們的屋邨只

有 1 5 3 名申述人收到城規會文件。他們需要更多時

間去研究這些文件，因此要求延期進行聆訊；  

( d )  把 聆 訊 延 至 二 零 一 一 年 十 一 月 三 十 日 舉 行 並 不 足

夠，因為仍有很多居民和工業邨的工人想向城規會

提出意見；  

( e )  她雖然原則上支持興建消防訓練學校，但認為這個

發展項目規模龐大，對於清水灣道的住宅和日出康

城一些可眺望百勝角的樓座的居民而言，視覺可能

會受到影響。當局可以考慮利用綠化天台以紓緩該

消防訓練學校所造成的視覺影響，這項發展項目也

要盡量減低對周邊地區的通風廊和居民的視覺景觀

造成的影響；  
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( f )  她 借 助 實 物 投 影 機 對 比 分 區 計 劃 大 綱 圖 的 兩 個 版

本，表示擬議的新界東南堆填區擴展部分在《將軍

澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》上用斜線標

示，並且註明是修訂項目 A 1 和 A 2。然而，在《將

軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》上，那些

先前用斜線標示的地區不再註明為修訂項目，而是

劃 為 「 休 憩 用 地 ( 2 ) 」 地 帶 ， 顯 示 城 規 會 尚 未 就 申

述進行聆訊，便已接納關於新界東南堆填區擴展部

分的擬議修訂項目。一名資深城市規劃師曾向她表

示，分區計劃大綱圖如有新版本頒布，新版本便會

自動取代舊有的版本，也就是說，城規會根本就已

批 准 了 《 將 軍 澳 分 區 計 劃 大 綱 草 圖 編 號

S / T K O / 1 9》上顯示的用途地帶。她先前曾在西貢

區議會上提出了類似的問題，亦就此事向城規會發

出了律師信；  

( g )  他們歡迎香港電台和其他的媒體行業或數據中心遷

往將軍澳，但反對新界東南堆填區擴展部分，這個

堆填區擴展部分在《將軍澳分區計劃大綱草圖編號

S / T K O / 1 9》上亦已顯示為核准的用途地帶；以及  

( h )  她要求城規會先回應她的提問，然後才繼續作出口

頭陳述。  

6 0 .  葉志成先生亦要求城規會或西貢及離島規劃專員先回應

申述人在會上已提出的各點，才繼續作出陳述，因為他們在完

成陳述後必須離席，無法得知當局如何就他們提出的各點作出

回應／澄清。  

6 1 .  主席回應方國珊議員和葉志成先生提出的要求時重申，

根據聆訊的程序，委員先會聽取所有陳述內容，然後可能會就

需要澄清的地方詢問政府的代表或申述人及其代表。主席亦解

釋，城規會在申述聆訊中的法定角色是考慮申述及對申述作出

決定，而非回答問題。  

6 2 .  盧文謙先生陳述以下要點：  
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( a )  在第 7 2 區興建垃圾收集站會太接近將軍澳中心，

他反對這項建議，當局建議興建垃圾收集站時並沒

有諮詢居民；  

( b )  對於主席提醒出席人士，第 7 2 區的擬議垃圾收集

站與修訂項目 B 及 C 無關，他表示不同意，並指出

西貢及離島規劃專員在作出陳述時，亦曾提及當局

備悉關於反對興建擬議垃圾收集站的申述；以及  

( c )  這次聆訊限於討論修訂項目 B 及 C 是不恰當的，因

為分區計劃大綱圖所顯示的其他土地用途地帶都是

圖則不可或缺的部分。他支持把香港電台遷往將軍

澳，但不支持在第 7 2 區興建垃圾收集站和新界東

南堆填區擴展部分的建議。  

6 3 .  葉志成先生陳述以下要點：  

( a )  香港電台、私營醫院和消防訓練學校這些地方會令

更多人要面對新界東南堆填區及其擴展部分造成的

空氣污染及對健康造成的損害。這與城規會促進社

區衞生和福利的宗旨背道而馳；以及  

( b )  環保大道是通往該區的唯一通道，即使日出康城尚

未完全入伙，亦已十分擠塞。他支持興建 香 港電 台

新 廣 播 大 樓，但懷疑政府有否充分評估擬建私營醫

院 和 消 防 訓 練 學 校 對 環 保 大 道 的 交 通 所 造 成 的 影

響。  

6 4 .   方國珊議員陳述以下要點：  

( a )  該區現時的人口僅約 2 0  0 0 0，但環保大道已不勝

負荷，新界東南堆填區擴展部分只會令環保大道的

交 通 擠 塞 問 題 惡 化 。 由 於 該 區 的 規 劃 人 口 為

1 0 0  0 0 0，跨灣連接路和藍田隧道在短期內又未能

落實，政府有需要重新評估環保大道的容量能否應

付所規劃的設施；以及  
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( b )  環保大道的交通噪音已對日出康城的居民造成不良

影響。這條路是十多年前建造的，當年並沒有規定

要建造隔音屏障來紓減交通噪音，導致日出康城的

居民整日都要面對交通和工業噪音污染的影響。  

6 5 .   林中愉先生陳述以下要點：  

( a )  他們曾向環境保護署 (下稱「環保署」 )投訴附近一

間巴士廠造成噪音滋擾。該署經調查後向他表示，

署該在午夜和凌晨時分實地錄得的背景噪音水平僅

約 6 0 分貝，屬可接受水平。然而，根據環保署網

站 所 載 的 資 料 ， 午 夜 後 的 噪 音 水 平 應 低 於 6 0 分

貝；以及  

( b )  環保大道產生的交通噪音估計超過 7 0 分貝，居民

已 深 受 噪 音 影 響 ， 還 要 受 到 垃 圾 收 集 車 的 臭 味 滋

擾。運載建築廢料的泥頭車大多沒有上蓋，亦造成

塵土飛揚的情況。雖然根據環境影響評估報告，這

些塵埃只會影響堆填區 2 5 0 米範圍內的地方，而日

出康城距離堆填區超過 2 5 0 米，但要留意的是，從

第 1 3 7 區的堆填區方面吹來的東南強風，會帶來塵

埃污染物影響日出康城等堆填區 2 5 0 米範圍外的地

區 。 此 外 ， 堆 填 區 會 產 生 有 害 但 無 氣 味 的 堆 填 氣

體、細菌和沼氣，亦會影響區內居民的健康。  

6 6 .   葉志成先生陳述以下要點：  

( a )  由於有大量泥頭車和垃圾收集車使用環保大道，這

條路一直有交通擠塞問題，他們的汽車總是被泥頭

車／垃圾收集車包圍；以及  

( b )  環保大道不但狹窄，還有一個單線路段，實在無法

應付規劃的設施和額外房屋所帶來的交通量。  

6 7 .   方國珊議員陳述以下要點：  

( a )  很多泥頭車和垃圾收集車在環保大道行駛，這些車

輛經常在路面及將軍澳隧道內留下大量大件垃圾。
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工業邨內有 1 0  0 0 0 多名工人，他們都很不滿環保

大道交通擠塞，以及因清洗那些離開堆填區的泥頭

車和垃圾收集車而留下的污物；  

( b )  日出康城附近的石角路現被用作非法傾倒廢物；  

( c )  若 有 新 擬 議 發 展 項 目 的 地 點 以 環 保 大 道 為 車 輛 通

道，應規定政府部門擬備經修訂的交通影響評估報

告；以及  

( d )  往日出康城站的港鐵列車每 1 0 分鐘才有一班，對

居民來說十分不便。  

6 8 .  簡兆祺先生陳述下列要點：  

( a )  他在將軍澳居住超過 2 0 年，他先前住在寶琳邨，

現時則住在尚德邨。新界東南堆填區在將軍澳造成

空氣污染已超過 2 0 年。當吹起東南風時，他在家

也聞到堆填區的臭味；以及  

( b )  將軍澳不應承擔處理全港廢物的責任。處理廢物的

責任應由各區分擔，正如政府建議每個地區均須設

置靈灰安置所；  

6 9 .  李靄玲女士陳述下列要點：  

( a )  她遷往日出康城已有一年，該處除有一間小型超級

市場外，並沒有其他設施供 2 0  0 0 0 名已入伙的居

民使用。居民需要更多設施，例如餐廳及商場，以

應 付 即 時 的 需 要 ， 亦 需 要 其 他 有 助 社 區 發 展 的 設

施，例如文化藝術設施或電影製片場；  

( b )  雖然日出康城的居住環境不錯，但臭味問題令人難

以 忍 受 。 她 的 女 兒 就 讀 附 近 位 於 環 保 大 道 上 的 學

校，步行上學只需 2 0 分鐘，但要在環保大道步行

返校並不好受，也不健康，因為有大量泥頭車／垃

圾收集車在路上行駛；以及  
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( c )  居民不需要新界東南堆填區，一直熱切期待堆填區

關閉。政府應採用其他廢物管理及處理方法。  

7 0 .  盧文謙先生陳述下列要點：  

( a )  興建消防訓練學校暨駕駛訓練學校旨在重置八鄉舊

址的設施。不過，沒有充分理據支持把這項設施遷

往將軍澳，因為消防訓練學校不是要滿足居民的迫

切需要，而且該區沒有足夠的基建配套設施，配合

已計劃興建的消防訓練學校暨駕駛訓練學校；  

( b )  「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 地 帶 應 用 作 興 建 多 用 途

市政大樓，提供居民所需的設施，例如熟食中心；

以及  

( c )  政府可拆走環保大道的行人路，因為沒有人在該處

行走。  

7 1 .  葉志成先生陳述下列要點：  

( a )  擬興建的私營醫院並非旨在滿足居民的需要，僅是

配 合 行 政 長 官 在 《 二 零 零 八 至 二 零 零 九 年 施 政 報

告》中宣布要推動私營醫療發展的政策措施。區內

居民想要的是關閉新界東南堆填區，並且提供更多

設施 (例如食肆 )，滿足他們日常所需；以及  

( b )  環保大道現已不勝負荷，經常擠塞。由於環保大道

的承受能力有限，運輸署已拒絕有關增加往來日出

康城的巴士、小巴或穿梭巴士服務的申請。他質疑

該條路的承受能力是否足以應付私家醫院的需要，

而且環保大道經常塞車，可能影響病人送院。  

[梁宏正先生此時離席。 ]  

7 2 .  薛笑紅女士陳述下列要點：  

( a )  她表示以前在太古城居住時聞到一些臭味，但不知

道臭味的來源。她遷往日出康城後，才知道該些臭
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味是來自堆填區的。這些臭味亦影響到其兒子在小

西 灣 的 學 校 ， 對 其 兒 子 的 同 學 的 健 康 造 成 不 良 影

響；  

( b )  因此，新界東南堆填區不僅影響日出康城的居民，

亦影響港島的居民。她表示，遠至港島亦受到堆填

區的其他無味的有毒堆填氣體及懸浮粒子影響，只

是未為人知或未被察覺。她質疑有關的環境影響評

估有否評估新界東南堆填區及其擴展部分對港島所

造成的影響；  

( c )  日出康城十分接近新界東南堆填區，批准興建如此

大量的住宅單位，並非良好的規劃。堆填區即使在

停用及修復期間，仍可能會繼續釋放有毒的堆填氣

體，對居民的健康造成長遠影響；以及  

( d )  倘 政 府 堅 持 擴 展 新 界 東 南 堆 填 區 ， 只 會 迫 居 民 搬

走。政府應研究其他處置廢物的方法或鼓勵減少廢

物。  

[鄺心怡女士此時暫時離席。 ]  

7 3 .  朱漢光先生表示，闢設新界東南堆填區擴展部分無助解

決全港的廢物處置問題。政府可考慮把堆填區遷往別處，例如

在港島南區填海。要求將軍澳承擔處理全港廢物的責任，並不

公平。  

7 4 .  主席此時再次提醒申述人的代表，陳述的內容須針對修

訂項目 B 及 C。  

7 5 .  代表專業動力的浦偉明先生陳述下列要點：  

( a )  政府應向他們提供整份環評報告，不應只提供行政

摘要。其組織內的專業人士需要三個月時間研究整

份環評報告，才能向政府提出對新界東南堆填區擴

展部分的意見；以及  

( b )  環評須符合《斯德哥爾摩公約》的規定。  
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7 6 .  陳國強先生陳述下列要點：  

( a )  太古城亦會受到堆填區的臭味影響，而該私家醫院

用地與堆填區距離只有 3  5 0 0 米，亦很可能會受到

臭味影響；以及  

( b )  倘該私家醫院設有急症室，會有很大問題，因為環

保大道經常塞車，會延誤病人送院。  

7 7 .  盧文謙先生陳述下列要點：  

( a )  政 府 建 議 把 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 8 ) 」 地 帶 內 一 些

土 地 劃 為 未 指 定 用 途 的 「 政 府 、 機 構 或 社 區 」 用

地，以應付日後在政府、機構或社區設施方面未可

預見的需要。但他認為政府的用意可疑；以及  

( b )  「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 8 ) 」 地 帶 的 《 註 釋 》 訂 明 ，

第二欄用途屬於「須先向城市規劃委員會申請，可

能在有附帶條件或無附帶條件下獲准的用途」。這

表示第二欄內的一些用途 (例如「垃圾轉運站」 )可

能在未獲城規會批給規劃許可的情況下獲准進行。

他又表示，根據《註釋》的規定，政府甚至可以提

出要應付在政府、機構或社區設施方面未可預見的

需要，然後以此為理由，建議在「政府、機構或社

區 ( 8 )」地帶內闢設「靈灰安置所」用途。  

7 8 .  葉志成先生陳述下列要點：  

( a )  環評報告的行政摘要 (夾附於城規會文件第 8 9 3 9 號

的附件 X I I )第 4 . 1 段訂明，預計 (新界東南堆填區 )

擴 展 部 分 排 放 的各種揮發性有機化合物在擴展區邊

界處的水平會偏低，而且均低於有關的警戒水平。

結論指出，揮發性有機化合物排放量「符合警戒水

平」，但沒有清楚說明是否適用於空氣污染敏感受

體，例如像他們經常受到堆填氣體影響的居民；以

及  
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( b )  雖然環評有此結論，但他居住在日出康城領都，有

時仍聞到沼氣，以致必須關上窗戶。沼氣很可能影

響 醫 院 的 病 人 及 在 消 防 訓 練 學 校 接 受 訓 練 的 消 防

員。消防訓練學校使用真火訓練時，沼氣亦可能會

引起爆炸。  

[鄺心怡女士此時返回席上。 ]  

7 9 .  方國珊議員陳述以下要點：  

( a )  美國環境保護局規定，堆填區排出的 7 5 %堆填氣體

須 回 收 作 再 生 能 源 ， 有 毒 氣 體 及 物 質 亦 須 妥 善 處

理。香港則沒有這些規定，堆填區排出的沼氣會燒

掉或滲入周邊環境，沒有善加利用而浪費。城規會

應知道沼氣會對所規劃設施 (例如香港電台新廣播大

樓、私營醫院或消防訓練學校 )造成的不良影響；  

( b )  城規會於十多年前批准港鐵於第 8 6 區發展日出康

城的總綱發展藍圖，但沒有規定港鐵要向城規會交

待如何落實整項發展計劃。現時，該屋苑的學生須

前往其他地區上學，因為日出康城附近沒有學校，

短期內也沒有計劃興建學校。泊車位屬港鐵所有，

居民要以高價租用。由於泊車位不足，街上出現違

例泊車的情況。環保大道經常交通擠塞。該區現時

只有一間超級市場，在她協助下，已成功取得規劃

許可興建另一間超級市場，新超級市場要到年底才

開業。該區又沒有食肆，來往日出康城站的列車每

隔 1 0 分鐘才有一班，居民感到十分不便。以上例

子反映情況不公和規劃失當；以及  

( c )  新 界 東 南 堆 填 區 擴 展 部 分 對 居 民 和 規 劃 中 的

1 0 0  0 0 0 人口的社區會造成很大滋擾，應該放棄擴

展計劃。城規會應預留多些用地用來興建一幢綜合

市政大樓，以應付居民的需要。  

8 0 .  蘇婉貞女士申訴她的委屈，指日出康城沒有食肆，區內

甚至連一個籃球場也沒有。城規會當初不應准許在新界東南堆

填區附近興建這麼多屋宇。  



-  3 9  -  

 

8 1 .  浦偉明先生陳述以下要點：  

( a )  環評報告的行政摘要第 4 . 5 段載明，「 (新界東南

堆填區 )擴展部分的基礎設施區應該盡量避免採用地

下室或洞穴式的設計」。由於這份報告是於二零零

五年擬備，因此也須予更新，納入發展局最新推出

在香港發展岩洞的政策；以及  

( b )  雖然環評報告的行政摘要第 4 . 6 段載明擴展工程對

野生動物的影響極輕微，但新界東南堆填區已把大

量 麻 鷹 ／ 雀 鳥 引 到 區 內 ， 會 增 加 爆 發 禽 流 感 的 風

險。因此，環評報告有關擴展工程對野生動物的影

響極輕微的結論，並不成立。  

8 2 .  林中愉先生表示，擬建的私營醫院會受到新界東南堆填

區的不良影響，基於臭味或健康問題，很可能沒有病人願意留

院。  

8 3 .  方國珊議員陳述以下要點：  

( a )  將軍澳鐵路建於地底，並穿越將軍澳第 7 8 區，列

車開動時產生的震動可能會影響醫院的運作，她質

疑技術報告內是否已包括這方面的評估；  

( b )  城規會應考慮消防訓練學校的運作會否對鄰近居民

造成不良影響；  

( c )  關於在石角路非法傾倒垃圾的問題，土木工程拓展

署 已 在 將 軍 澳 第 7 8 區 預 留 一 幅 土 地 供 停 泊 垃 圾

車。垃圾車司機與居民不時會爭用區內的泊車位，

導致衝突頻生；  

( d )  當局應預留附近的「政府、機構或社區」用地，為

居民提供食肆、綜合市政大樓、圖書館、體育中心

等設施。第 8 6 區原先預留給香港電台的「政府、

機構或社區」用地，也應用作興建各類設施，以應

付居民的需要；  
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( e )  港鐵無須向城規會交待如何及何時落實已核准的日

出康城發展計劃。結果，居民入伙後，該處沒有食

肆和體育設施供居民享用，泊車位也不足夠。據她

所知，區內的購物中心要到二零一七年才開業；  

( f )  雖然運輸署已批出一條小巴線，行走工業邨至日出

康城站，但這條小巴線沒有乘客，因為日出康城根

本沒有任何設施或食肆；以及  

( g )  將軍澳居民及工業邨的營商者和工人均預計新界東

南堆填區會於二零一二年關閉，他們全都支持提早

關閉堆填區。第 1 3 7 區的土地可用作工業邨的擴展

部分，以發展傳媒中心及銀行後勤辦公室等高端工

業，甚至可發展生態公園或海水處理廠。  

8 4 .  浦 偉 明 先 生 表 示 環 評 報 告 的 行 政 摘 要 第 4 . 1 段 載 明 ，

「 (新界東南堆填區 )擴展部分的設計已經包括一個嚴格的氣味

管理和控制系統。此外，亦會於運作承辦商合約採用良好工地

守則和管理方法。」由此看來，環評結果十分着重新界東南堆

填區擴展部分能妥善運作，有關的規定會載於營運合約內。政

府應向他提供營運合約，以作研究。  

8 5 .  方國珊議員陳述以下要點：  

( a )  雖然針對新界東南堆填區的投訴越來越 多，但投訴

的數字未必能全面反映問題的嚴重程度；  

( b )  泥頭車／垃圾收集車上許多大件垃圾或建築廢物會

掉在將軍澳隧道內；  

( c )  環保大道是通往新界東南堆填區的唯一通道，很多

運送汽油、醫療廢物及淤泥等物料的垃圾車都在此

路 上 行 走 ， 交 通 量 很 大 ， 因 此 應 避 免 增 加 醫 療 廢

物；以及  

( d )  現 時 常 有 多 逾 百 隻 麻 鷹 在 新 界 東 南 堆 填 區 上 空 盤

旋，可能是從堆填區的廢物 (包括醫療廢物或動物屍
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體 )中覓食，這樣可構成一個滋生細菌的主要源頭，

甚至可能會引發另一次禽流感疫情。  

8 6 .  麥玉珍女士表示，居民飽受新界東南堆填區排放的堆填

氣體和產生的臭味影響，眾所周知，這些氣體和臭味會嚴重影

響健康。政府如容許新界東南堆填區擴展計劃推行，就是要居

民面對更大的生命威脅。  

8 7 .  陳繼偉先生 ( R 2 4 6 8 )陳述下列要點：  

( a )  他概述新界東南堆填區或垃圾收集車所產生的空氣

污染物 (包括一氧化碳、二氧化碳、臭氧等 )所造成

的各種主要健康問題。他表示，本港對垃圾和建築

廢物的含鉛量並無管制；  

( b )  他提到城市規劃委員會秘書處於二零一一年十月十

七 日 給 各 申 述 人 的 信 ， 指 信 中 只 表 示 聆 訊 是 「 暫

定 」 ， 這 個 字 眼 沒 有 清 楚 交 代 會 議 日 期 是 否 已 定

實，還是仍會更改；  

( c )  他說，該信表示城規會文件如不能由速遞員送達個

別人士的家中，將會放在管理處。不過，速遞員拒

絕把城規會文件放在管理處，結果很多申述人 (包括

他本人的家人 )都收不到城規會文件；以及  

( d )  他表示，他們暫時或會考慮就城規會的決定提出司

法覆核。  

8 8 .  麥玉珍女士表示，她和一位朋友最近曾在區內散步，對

四周環境的臭味和塵垢的嚴重程度感到驚嚇。結果，她那位患

有哮喘的朋友當晚要入院。  新界東南堆填區及其擴展部分令她

的朋友心理上承受沉重的壓力，亦患上抑鬱症。  

8 9 .  何玉美女士陳述下列要點：   

( a )  新界東南堆填區及其擴展部分和擬建的醫院會成為

主要的細菌源頭，亦可能會成為另一種疫症如沙士

的溫床，摧毀將軍澳和本港的經濟；  
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( b )  假如繼續要擴展新界東南堆填區，很多將軍澳居民

的精神健康會出現問題；  

( c )  在五至八月期間，居民最受堆填區的臭味影響，即

使他們關上窗戶及開動空調亦然。她以前住在調景

嶺，現已遷至將軍澳的其他地方，但她的家仍然受

到堆填區的臭味影響；以及  

( d )  一 個 負 責 任 的 政 府 不 會 繼 續 要 擴 展 新 界 東 南 堆 填

區。  

9 0 .  李靄玲女士表示，她認識一個在日出康城首都居住的家

庭 ， 他 們 有 一 個 小 孩 患 上 嚴 重 的 呼 吸 系 統 疾 病 ， 須 定 期 請 病

假。他們一家於是由首都遷往坑口。她強調，居民不想要該堆

填區。  

9 1 .  盧文謙先生再次詢問第二欄用途的意思。他表示，第二

欄的用途是「須先向城市規劃委員會申請，可能在有附帶條件

或無附帶條件下獲准的用途」。這表示第二欄的用途會是經常

獲准的用途，但有時會附帶條件，有時則不然。主席解釋，如

擬作第二欄的用途，須向城規會提出申請，城規會可能會亦可

能不會批准有關的規劃申請。在批准規劃許可時，城規會會因

應個別情况，決定是否加入附加條件。盧文謙先生不同意此說

法，並表示倘第二欄的用途未必獲得批准，第二欄用途的說明

應改為「可能會或可能不會獲准的用途」。他表示，《註釋》

顯示程序上有不公平的地方。他促請委員體恤居民的情況。  

9 2 .  簡兆祺先生要求主席和委員在聽取申述人的代表簡介申

述內容後表達他們的感受。主席表示，他們明白申述人的觀點

和居民的強烈感受。主席解釋是次聆訊的目的是聽取申述人及

其代表的意見。  

9 3 .  盧 文 謙 先 生 繼 續 詢 問 第 二 欄 用 途 的 意 思 。 他 重 申 其 觀

點 ， 第 二 欄 用 途 的 說 明 應 為 「 可 能 會 或 可 能 不 會 獲 准 的 用

途 」 ， 而 「 可 能 獲 准 的 用 途 」 這 個 字 眼 有 誤 導 成 分 。 主 席 表

示，關於盧先生的疑問，倘委員認為有需要，稍後可由西貢及

離島規劃專員再作澄清。  
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9 4 .  葉志成先生陳述下列要點，以支持他的觀點，即城規會

行 事 違 反 了 其 促 進 社 區 的 衞 生 、 安 全 、 便 利 及 一 般 福 利 的 使

命：  

( a )  來自新界東南堆填區及其擴展部分的臭味和有毒的

堆填氣體會影響將軍澳居民的健康和一般福利，以

及日後使用計劃興建的消防訓練學校和醫院的人；  

( b )  環評報告的行政摘要第 4 . 5 段載明，「現有的新界

東 南 堆 填 區 已 經 全 面 裝 設 行 之 有 效 的 沼 氣 控 制 措

施，同時未來亦會在 (新界東南堆填區 )擴建區內裝

設」。他質疑沼氣控制措施的成效，因為他經常可

以在家中聞到沼氣；  

( c )  當吹起東南風時，會把新界東南堆填區及其擴展部

分的塵埃和臭味帶來，影響將軍澳的居民及將軍澳

第 7 8 區的用地 (即計劃興建消防訓練學校和醫院之

處 )；  

( d )  新界東南堆填區已吸引雀鳥／麻鷹飛來該區，這樣

會增加居民感染禽流感的風險；  

( e )  將在新界東南堆填區擴展部分處置的建築廢物會含

有懸浮粒子和鉛，並會嚴重危害居民和日後醫院病

人的健康；  

( f )  環保大道交通擠塞，但政府從未提出增設運輸基礎

設施，配合計劃興建的消防訓練學校和醫院；  

( g )  政府沒有計劃提供更多設施，以應付居民的迫切需

要。興建私營醫院，只是為了配合行政長官在《二

零零八至零九年施政報告》中提出的政策措施；以

及  

( h )  新界東南堆填區擴展部分及計劃興建的消防訓練學

校和醫院，都不會令將軍澳社區受惠。  

9 5 .  袁仲文先生陳述下列要點：  
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( a )  他在將軍澳中心居住，該處距離新界東南堆填區更

遠，但他在家中仍然會聞到臭味。隨着新界東南堆

填區擴展，臭味問題會日益惡化，必定會更加危害

居民的健康；  

( b )  他反對在第 7 2 區闢設垃圾收集站的建議，因為該

處距離將軍澳中心只有 2 0 0 米左右。擬設的垃圾收

集站會造成滋擾，不應設於距離住宅發展項目這麼

近的地方；以及  

( c )  很多大件垃圾或建築廢物從泥頭車／垃圾收集車掉

下，遺留在馬路上，會對駕駛者構成很大危險。  

9 6 .  由於申述人及其代表已陳述完畢，主席遂請委員提問。  

消防訓練學校暨駕駛訓練學校及私營醫院的技術評估  

9 7 .  就陳述中所提出的關注事宜，主席請西貢及離島規劃專

員解釋曾否就消防訓練學校暨駕駛訓練學校及私營醫院進行交

通影響評估。鍾文傑先生回應說，在二零一零年考慮將軍澳分

區計劃大綱草圖的擬議修訂項目時，消防處已作出技術評估，

確定該消防訓練學校暨駕駛訓練學校不會對周邊的地方造成不

良 的 交 通 、 環 境 和 通 風 影 響 。 至 於 該 私 營 醫 院 ， 有 關 部 門 包

括，環境保護署署長 (下稱「環保署署長」 )和運輸署署長表示

該醫院不會對周邊的地方造成不良的環境和交通影響。  

分區計劃大綱圖的兩個版本  

9 8 .  副主席請西貢及離島規劃專員就方國珊議員所提出有關

將軍澳分區計劃大綱草圖兩個版本的問題，作出澄清。鍾文傑

先生說，他曾就這個問題在西貢區議會會議上作出解釋，亦知

道城規會秘書處已回覆方國珊議員在陳述中提到的律師信。  

9 9 .  他 解 釋 說 ， 《 將 軍 澳 分 區 計 劃 大 綱 草 圖 編 號

S / T K O / 1 8》在二零一零年刊憲，該圖加入了一些修訂，包括

在第 1 3 7 區擴建新界東南堆填區，以及在將軍澳第 7 8 區劃設

兩幅「政府、機構或社區」用地。不過，在二零一一年五月，

該分區計劃大綱圖須作進一步修訂。《將軍澳分區計劃大綱草
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圖編號 S / T K O / 1 9》的修訂主要是把一幅用地改劃為「政府、

機構或社區 ( 9 )」地帶，用作興建擬議的香港電台新廣播大樓及

未指定的「政府、機構或社區」用途。《將軍澳分區計劃大綱

草圖編號 S / T K O / 1 9》註明的唯一修訂項目是「政府、機構或

社區 ( 9 )」地帶，而作此修訂，並不表示城規會已接納《將軍澳

分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》所示有關新界東南堆填區

擴展部分的修訂，因為有關修訂的聆訊程序根本尚未展開。城

規會會考慮關於《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》

的申述。待有關《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》

和《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》的申述的聆訊

程序完成後，這兩份分區計劃大綱圖便會連同有關的申述書和

意見書提交行政長官會同行政會議作最終決定。  

1 0 0 .  方國珊議員回應西貢及離島規劃專員的解釋時表示，就

算《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》刊憲並不表示

城 規 會 已 接 納 已 刊 憲 的 《 將 軍 澳 分 區 計 劃 大 綱 草 圖 編 號

S / T K O / 1 8》的擬議修訂項目，城規會於較早一份分區計劃大

綱圖的申述程序仍未完成前，便把該分區計劃大綱圖的新版本

刊憲，做法亦不恰當。  

1 0 1 .  陳繼偉先生表示，西貢及離島規劃專員指《將軍澳分區

計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》主要是加入有關興建香港電台

新廣播大樓而對用途地帶作出的修訂，他認為此說法不可以接

受。「主要」一詞的意思是還有其他「隱含」的用途地帶修訂

項目沒有向公眾交待。  

在將軍澳偵測到臭味  

1 0 2 .  一名委員提及 R 2 4 6 8 呈上的資料，要求申述人闡述臭

味調查的資料。陳繼偉先生遂陳述以下要點：  

( a )  臭味研究由西貢區議會委託機構進行，分為定期調

查和收到投訴才調查兩類。曾進行的調查共有 4 0

次，當中 1 8 次是定期調查， 2 2 次是收到投訴才調

查。在這 4 0 次調查中，有 1 3 次偵測到臭味；  

( b )  全部調查都在二零一零年六月至九月間進行。根據

環保署的記錄，在這些月份收到的臭味投訴最多。
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他說在濕度高、風力微弱和主要吹東南風的日子，

臭味投訴最為常見；  

( c )  關於收到投訴才調查的個案，研究小組收到臭味投

訴後，會於兩個小時內抵達投訴所指的臭味源頭調

查。由於從收到投訴至展開臭味調查，前後已相隔

兩小時，所以偵測到臭味的個案 ( 1 3 宗 )未必可完全

反映真實的情況；  

( d )  雖然調查只是不定時進行，但也有三分之一的個案

偵測到臭味，可見影響居民的臭味問題頗為嚴重。

倘若有更多資源進行較長時間及較定期的調查，偵

測到臭味的個案會更多；  

( e )  另外，偵測儀器的感應度有限制，偵測到臭味的個

案數字可能被低估。臭味濃度若低於臭味單位 1 0，

人類的鼻子可以聞到，但是儀器卻偵測不到，也記

錄不到；  

( f )  由於城規會被環保署誤導，所以他把有關報告交予

委員參考。環保署表示已採取措施盡量減低堆填區

的臭味，但呈上的臭味研究報告證明臭味問題仍然

持續。臭味問題不會是由垃圾收集車引起。不然，

將軍澳隧道甚至觀塘道也會受到臭味影響。環保署

建議垃圾收集車必須先清洗才離開堆填區，以減少

臭味，並不明智；  

( g )  由於有沼氣，當局建議西貢區議會在修復後的堆填

區地盤內進行寵物公園的工程時，切勿進行燒焊工

序。因此，擬建於將軍澳第 7 8 區的消防訓練學校

會有安全問題，因為訓練時要使用真火；以及  

( h )  城 規 會 先 前 把 《 將 軍 澳 分 區 計 劃 大 綱 草 圖 編 號

S / T K O / 1 8》刊憲，把堆田區擴展至郊野公園範圍

的方案已被立法會否決。在擴展新界東南堆田區的

事宜上，城規會不應違反居民的意願。  



-  4 7  -  

 

1 0 3 .  何玉美女士表示投訴數字並沒有完全反映臭味問題。臭

味多數是在午夜時分發出，因而沒有記錄，而且由收到投訴到

進行調查，已相隔一段時間。若說臭味投訴不算嚴重問題，實

在不公平。  

1 0 4 .  同一名委員表示，根據 R 2 4 6 8 呈上的臭味調查報告，

在 曾 進 行 的 全 部 調 查 中 ( 包 括 定 期 調 查 及 收 到 投 訴 才 進 行 的 調

查 )，只有三分之一的個案偵測到臭味。單看定期調查的數據，

亦只有約三分之一的個案偵測到臭味。從調查結果看來，難以

得出臭味是嚴重問題這個結論。  

1 0 5 .  陳繼偉先生解釋，測得臭味時多數是在吹東南風，而且

由 收 到 投 訴 到 進 行 調 查 ， 前 後 相 隔 兩 小 時 ， 其 間 風 向 可 能 有

變，因此會影響調查結果。他再次強調，即使偵測到臭味的調

查個案只佔總數三分之一，也足以引起關注。他又重複早前所

作的解釋，臭味偵測儀器未必能偵測到輕微的臭味。他表示環

保署已裝設較精密的「氣味探測器」 (「電子鼻」 )，收集氣味

數據。而且到二零一二年就會有這方面的數據，環保署應先待

取得最新的臭味數據，才決定是否繼續新界東南堆填區擴展計

劃。  

1 0 6 .  方國珊議員表示他們對「電子鼻」的準確度有所懷疑，

所 以 反 對 在 日 出 康 城 裝 設 這 個 裝 置 。 她 亦 指 出 ， 環 保 署 曾 聲

稱，在維景灣畔設置的「電子鼻」所收集的臭味數據，與新界

東南堆填區的臭味具有不同的特質，在維景灣畔偵測到的臭味

可能來自附近的排水設施而非堆填區。  

1 0 7 .  李靄玲女士反駁委員指臭味不算太嚴重的說法，並指出

除了臭味外，不帶氣味的沼氣也是問題。  

1 0 8 .  謝女士認為環保署不應說臭味的投訴不算太多，因為投

訴數字並沒有完全反映臭味問題。一些居民已沒有繼續不斷投

訴，因為他們已感到氣餒，理由是他們先前所作的投訴並沒有

獲得適切的回應，即使投訴，臭味依然存在。此外，建築廢料

亦會令懸浮粒子這些污染物增加。她表示沒有理由要將軍澳負

起全港的廢物處理責任。  

港島區的臭味投訴  
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1 0 9 .  對於有人指在港島亦測得新界東南堆填區的臭味，一名

委員請西貢及離島規劃專員說明規劃署是否曾收到這類投訴。

鍾文傑先生表示有關臭味的投訴並非直接向規劃署作出。根據

環保署提供的數據，在二零零九年有關新界東南堆田區的投訴

有 6 2 9 宗，在二零一零年則有 7 2 0 宗的相關投訴。  

1 1 0 .  盧文謙先生表示提出上述問題的委員需申報利益，因為

該名委員所屬的政黨曾在西貢區議會支持新界東南堆田區的擴

展。主席表示城規會委員是以個人身份獲得委任，在城規會會

議上並不代表任何政黨或組織，因此，提出上述問題的委員沒

有需要就此申報利益。  

1 1 1 .  陳繼偉先生回應該名委員的提問，表示區議員辦事處和

環 保 署 曾 收 到 關 於 在 港 島 測 到 堆 填 區 臭 味 的 投 訴 。 他 指 出 ，

R 2 4 7 9 是由小西灣藍灣半島的物業經理提交的。  

新界東南堆填區對消防訓練學校暨駕駛訓練學校和私營醫院用

地的影響  

1 1 2 .  鍾文傑先生回應一名委員的提問時表示，消防處在二零

一零年考慮分區計劃大綱圖的擬議修訂項目時，曾作出技術評

估，證實消防訓練學校暨駕駛訓練學校並不會對交通、環境和

通風造成不良影響。在私營醫院方面，當局曾諮詢環保署署長

和運輸署署長，他們表示該醫院不會對周邊地區的環境和交通

造成不良影響。事實上，該醫院用地距離第 1 3 7 區達兩公里以

上，遠離新界東南堆填區及其擬議擴展部分的 2 5 0 米諮詢區範

圍。盧文謙先生認為環評報告應給他們過目。主席表示委員會

考慮政府部門所提供的資料是否足以讓他們對申述作出決定。  

1 1 3 .  兩名委員進一步詢問，在口頭陳述中提到的新界東南堆

填區及其擴展部分造成的現有滋擾，會否影響消防訓練學校暨

駕駛訓練學校和醫院的運作。葉志成先生表示，雖然新界東南

堆填區及其擴展部分距離醫院用地約有 3 . 5 公里，但值得留意

的是，有一個會散發沼氣的設施距離該醫院用地僅 6 0 0 米。葉

志成先生另要求當局提供關於醫院用地的技術評估的詳情，以

及告訴他有關評估的設計年份，這項資料乃關鍵資料，能用來

判斷評估報告是否已考慮日出康城人口不斷增加這個情況。  
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1 1 4 .  消防處的楊恩健先生解釋，他們曾擬備數份技術評估報

告，評估消防訓練學校暨駕駛訓練學校在通風、排水、排污、

環境、視覺、交通和生態方面的影響。消防處認為將軍澳第 7 8

區適宜用來興建該消防訓練學校暨駕駛訓練學校，技術評估結

果亦已確認學校不會對周邊地區造成不良影響。  

1 1 5 .  鍾文傑先生回應主席的提問時表示，當局於二零一零年

考慮建議改劃土地用途地帶以便興建私營醫院時，曾諮詢運輸

署，該署並沒有提出關於交通影響的負面意見，而衞生署署長

亦不反對把該用地用來興建醫院。此外，就新界東南堆填區擴

展部分進行的環境影響評估，結論亦是該擴展部分並不會對周

邊地區造成不良影響。  

技術評估是否足夠  

1 1 6 .  盧文謙先生詢問當局何以沒有向公眾公開環評報告的內

容，並且表示由政府部門評估自己的項目，有欠公允，有關項

目應由獨立的第三方評估是否可行。  

1 1 7 .  方國珊議員詢問當局採用的是於二零零八年進行的交通

影響評估報告，還是另外擬備了一份新的交通影響評估報告。

她表示當局在二零零三年、二零零五年和二零零八年都曾為新

界東南堆填區及其擴展部分進行環境影響評估，而據了解，在

一份於二零零三年擬備的環境影響評估報告中，顧問曾提出新

界東南堆填區不宜進行擴建，結果環保署不但拒絕接受該顧問

報告的建議，還另委聘顧問擬備另一份報告，這是不公不義的

做法。  

1 1 8 .  盧文謙先生詢問有關的環境影響評估以哪年份作為基準

年和評估年，並進一步問到當局為消防訓練學校暨駕駛訓練學

校和醫院進行交通影響評估時，以哪年份為評估年。他表示第

8 6 區的規劃人口為 1 0 0  0 0 0，倘日後不建造目前仍在構思中的

跨灣連接路，環保大道便會大大超出負荷，甚至可能會影響醫

院在緊急情況下的運作。  

1 1 9 .  葉志成先生要求當局說明交通影響評估以哪年份作為基

準年和評估年。他亦表示西貢及離島規劃專員必須更精確地說
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明評估月份，因為日出康城的人口在二零一零年年初和年底可

以相差極大。  

1 2 0 .  李靄玲女士表示，要是關閉新界東南堆填區，環保大道

的容量應足以讓第 8 6 區的居民、消防訓練學校暨駕駛訓練學校

和醫院使用。她亦詢問當局於哪一年考慮新界東南堆填區擴展

計劃，以及這項計劃有什麼支持理據。  

1 2 1 .  主席詢問消防訓練學校暨駕駛訓練學校的交通影響評估

報告以哪年份為評估年。消防處的楊恩健先生說他手頭上並沒

有評估用的設計年份的詳情。盧文謙先生質疑該處是否真的沒

有相關資料，還是根本沒有擬備交通影響評估報告。  

1 2 2 .  方國珊議員要求城規會向申述人提供政府擬備的所有環

評及／或交通影響評估報告的文本，讓他們為二零一一年十一

月三十日關於新界東南堆填區擴展部分的申述聆訊作準備。她

表示，根據關於第 2 組申述的城規會文件第 8 9 3 9 號第 5 . 7

段，「將軍澳第 8 6 區規劃研究」所得的結論是，日出康城所在

的第 8 6 區適宜用來發展住宅。可是，居民卻提出種種問題，包

括有沼氣排放、環保大道交通擠塞和該區缺乏食肆，很明顯，

該區其實並非真的適宜用來發展住宅。她亦表示，港鐵當年決

定投資日出康城這個發展項目時，必定以為新界東南堆填區會

於二零一二年關閉。  

1 2 3 .  另 一 申述人的代表謝女士表示，交通影響評估除要評估

交通流量方面的影響外，還應評估其他方面的影響，例如，倘

發生交通意外，救護車前往醫院會受到什麼影響。方國珊議員

進一步詢問當局有沒有為消防訓練學校暨駕駛訓練學校訂定任

何的風險管理計劃。消防處的楊恩健先生表示有關評估已考慮

交通意外等風險因素。  

1 2 4 .  盧 文 謙 先 生 認 為 環 境 影 響 評 估 和 交 通 影 響 評 估 有 欠 全

面。盧文謙先生和葉志成先生要求城規會延期對修訂項目 B 及

C 的有關申述作出決定。  

1 2 5 .  由 於 申 述 人 及 其 代 表 再 無 意 見 要 提 出 ， 委 員 亦 再 無 提

問，主席表示聆訊程序已經完成。主席多謝他們和政府的代表

出席會議。他們各人於此時離席。  
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[副主席此時離席。 ]  

商議部分  

1 2 6 .  主席請委員審議各項申述時，考慮所有以書面提交的資

料及在會上以口頭陳述的內容。主席表示雖然 R 2 4 6 8 在所提交

的書面資料中支持修訂項目 B，但作出口頭陳述時卻改變了立

場，改為反對修訂項目 B 及 C。  

1 2 7 .  主席表示，當鄉郊及新市鎭規劃小組委員會 (下稱「小組

委 員 會 」 ) 於 二 零 一 零 年 四 月 二 十 三 日 審 議 修 訂 項 目 B 及 C

時，城規會已充分考慮擬議興建消防訓練學校暨駕駛訓練學校

和私營醫院的理據及相關的技術評估結果。主席表示，有關技

術評估已考慮新界東南堆填區擴展部分對這些已規劃的設施可

能造成的潛在影響。  

1 2 8 .  一名委員認為會議的秩序未如理想，日後的會議應採取

改善措施。  

1 2 9 .  同一名委員表示，消防處的代表和西貢及離島規劃專員

就修訂項目 B 及 C 作出的解釋令人滿意，並表示支持兩項修

訂。另一名委員同意。  

1 3 0 .  關於申述人的代表提出城規會應延期就申述作出決定，

以待他們取得有關消防訓練學校暨駕駛訓練學校的交通影響評

估報告 (包括設計年的資料 )，主席請委員就此作出討論。秘書

告知委員，小組委員會在二零一零年四月二十三日的會議上已

考慮並同意建議對分區計劃大綱圖作出的修訂。為消防訓練學

校暨駕駛訓練學校而擬備的技術評估報告的行政摘要已夾附於

該次會議上委員所考慮的小組委員會文件的附錄內，而整份技

術評估報告則存放在會議室，供委員在該小組委員會會議當日

查閱。  

1 3 1 .  一名委員表示，根據他以往署理交通影響評估報告的經

驗，交通影響評估通常會比較參考基準年 ( 現 況 )及設計年（未

來的情況）。秘書表示這個設計年通常是在基準年起計的 1 0 年

內。因此，交通影響評估不大可能如申述人的代表所指，僅評
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估某年 (即二零一零年 )的交通影響。另一名委員同意，並表示

運輸署不會接納交通影響評估只評估基準年的情況。  

1 3 2 .  另一名委員表示，城規會通常會參考政府部門的專業意

見，這次運輸署對消防訓練學校暨駕駛訓練學校並沒有負面意

見。另外兩名委員同意，並補充說，委員在作出決定時，會對

政府部門的專業意見進行獨立判斷。另一名委員表示，先前有

關修訂提交小組委員會考慮時，小組委員會已接納交通影響評

估，申述人的代表並沒有提供任何令人信服的新資料，令城規

會要質疑交通影響評估是否可以接受。  

1 3 3 .  主席作出總結，表示城規會備悉申述人及其代表對交通

影響評估的疑問。不過，基於上文討論的理由，委員同意交通

影響評估沒有地方令人懷疑其是否可以接受，故沒有需要為此

而延期對申述作出決定。委員備悉 R 1 (部分 )支持修訂項目 B

及 C。委員備悉 R 2 4 6 8 (部分 )在陳述時改變了立場，由原本支

持改為反對修訂項目 B 及 C。委員並同意不接納  R 2 4 6 8 (部分 )

及 其 代 表反對修訂項目 B 及 C 的意見。委員亦同意 R 2 4 6 8 (部

分 )反對在第 7 2 區興建電力支站及垃圾收集站的申述，與《將

軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》的修訂項目無關，屬

於無效及應視為不曾作出。  

申述編號 1 (部分 )  

1 3 4 .  經進一步商議後，城規會備悉 R 1 (部分 )支持修訂項目 B

及 C。  

申述編號 2 4 6 8 (部分 )  

1 3 5 .  經 進 一 步 商 議 後 ， 城 規 會 決 定 R 2 4 6 8 ( 部 分 ) 反 對 在 第

7 2 區興建電力支站及垃圾收集站的申述無效，因為這部分申述

的內容與分區計劃大綱圖的修訂項目無關。  

1 3 6 .  經進一步商議後，城規會決定不接納 R 2 4 6 8 (部分 )反對

修訂項目 B 及 C 的申述。委員繼而審閱文件第 7 段所載各項不

接 納 R 2 4 6 8 ( 部 分 ) 的 理 由 ， 並 認 為 應 對 有 關 理 由 作 出 適 當 修

訂。有關理由是：  
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( a )  因 運 作 上 的 需 要 ， 整 幅 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」

用地須預留予消防處興建擬議的消防訓練學校暨駕

駛訓練學校。當局已在將軍澳預留用地興建社會福

利設施，包括預留了將軍澳第 6 5 B 區一幅用地興建

濫用藥物診所及精神藥物濫用者輔導中心，所以並

無 逼 切 需 要 在 該 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 用 地 提

供這類設施。日後如有這樣的需要，在附近和將軍

澳其他地方仍有未指定用途的政府、機構或社區用

地可供使用；以及  

( b )  消 防 處 已 完 成 在 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 用 地 上

興建擬議的消防訓練學校暨駕駛訓練學校的交通、

環境、排水、排污、生態、景觀、視覺及空氣流通

方面的技術評估，評估結果顯示只要採取合適的紓

緩 措 施 ， 在 該 「 政 府 、 機 構 或 社 區 ( 7 ) 」 用 地 上 興

建擬議的消防訓練學校暨駕駛訓練學校，在技術上

是可行的，而且不會對周邊地區造成不良影響。已

徵詢政府相關各局及部門的意見，他們並沒有就修

訂項目 B 及 C 提出負面意見。  

[陳炳煥先生和陳旭明先生此時離席。 ]  

 

議程項目 4  

[公開會議 (限於簡介和提問部分 ) ]  

考慮有關《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》的申述

和意見  

R 1、 R 2 (部分 )、 R 3 (部分 )、 R 4 (部分 )及 C 1 2  

(城規會文件第 8 9 4 0 號 )  

[會議以廣東話進行。 ]  

1 3 7 .  由於當局已給予申述人及提意見人足夠通知，邀請他們

出席會議，但一些申述人已表明不會出席或沒有回覆，因此委

員同意在他們缺席的情況下就有關申述和意見進行聆訊。  
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商議部分  

1 3 8 .  委員備悉由 R 3 (周賢明 )提交的一封日期為二零一一年十

一月十六日的信件已呈交會上。 R 3 要求城規會把《將軍澳分區

計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》的申述聆訊，延期至《將軍澳

分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 8》的申述聆訊當日或該次聆

訊之後 (即二零一一年十一月三十日或以後 )。  

1 3 9 .  主席告知委員，另有一封日期為二零一一年十一月十六

日 (下午七時三十分 )的信件已提交城規會考慮。該信由 R 4 (方

國珊 )及另外三人 (陳繼偉、簡兆祺及一個署名難辨的人 )聯署，

內容是要求休會 2 . 5 個小時晚膳，理由是出席聆訊的居民在會

上已超過 1 0 小時 (由早上至下午七時三十分 )，當中有長者及復

康人士已感到不適、頭痛和血糖水平低，而且會議室的空氣極

不流通。  

1 4 0 .  主 席 詢 問 委 員 認 為 應 否 接 納 休 會 2 . 5 個 小 時 晚 膳 的 要

求。一名委員認為休會晚膳可以接受，但一小時應以足夠，因

附近已有食肆及快餐店。其他委員表示同意。  

簡介和提問部分  

1 4 1 .  下列申述人及他們的代表此時獲邀到席上：  

R 2 (盧文謙 )    

盧文謙先生  -  申述人  

R 4 (方國珊 )    

方國珊議員  -  申述人  

陳繼偉議員  ]  申述人的代表  

簡兆祺先生  ]   

1 4 2 .  主席表示，委員已考慮他們信件的內容，同意可有一小

時的晚膳時間。會議將於晚上八時三十分左右復會。  

1 4 3 .  方 國 珊 議 員 表 示 ， 居 民 都 覺 得 頭 痛 、 嘔 心 和 血 糖 水 平

低，而且會議室空氣極不流通。很多居民為了出席這次會議而
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很早起床，所以都覺得很疲累。她說附近沒有太多食肆，要安

排這麼多居民吃晚飯，起碼需要兩小時。她亦擔心會議開得太

晚，委員會太倦。  

1 4 4 .  方國珊議員表示，聆訊起碼還要進行多兩個半至三個小

時。她要求城規會安排另一個時間考慮關於《將軍澳分區計劃

大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》的申述。她表示，現在還未有交通

影響評估和環境影響評估等資料供他們參考，城規會不應倉促

作出決定。主席說，這部分聆訊只是聆聽與《將軍澳分區計劃

大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》的香港電台用地建議有關的申述。

倘陳述內容只集中在相關的修訂項目，會議應不會需要太多時

間。方國珊議員表示，城規會不應剝奪居民表達意見的機會。

主席說，城規會已考慮應否按他們信中的要求休會晚膳，但方

國珊議員現 在 又 不 支 持 有 晚 膳 時 間 ， 並 要 求 把 會 議延期。  

1 4 5 .  一 名 委 員 表 示 ， 各 委 員 身 體 狀 況 良 好 ， 可 繼 續 進 行 會

議 ， 亦 願 意 一 如 以 往 的 會 議 般 工 作 得 晚 一 點 。 這 名 委 員 又 表

示，附近有多間食肆，居民應可以在一小時內用膳並休息。主

席回應另一名委員的意見時，建議用膳時間改為 1 . 5 小時，讓

申述人及其代表再作考慮。  

1 4 6 .  下 列 規 劃 署 、 香 港 電 台 及 建 築 署 的 代 表 此 時 獲 邀 到 席

上：  

鍾文傑先生  －  規劃署西貢及離島規劃專員  

鄭志豪先生  －  規 劃 署 高 級 城 市 規 劃 師 ／ 西 貢 及

離島  

李健成先生  －  規劃署城市規劃師 ／西貢及離島  

林健軍先生  －  香 港 電 台 總 行 政 主 任 ( 電 台 行 政

部 )  

曾慶樑先生  －  建築署高級工程策劃經理  

1 4 7 .  下列申述人及其代表此時獲邀到席上：  

R 2 (盧文謙 )    

盧文謙先生  －  申述人  

R 4 (方國珊 )    
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方國珊議員  －  申述人  

陳繼偉議員  ]  申述人的代表  

陳國強先生  ]    

葉志成先生  ]   

康潔明女士  ]   

何玉美女士  ]   

謝女士  ]   

方少良先生  ]   

方裕政先生  ]   

簡兆祺先生  ]   

朱漢光先生  ]   

林中愉先生  ]   

李興成先生  ]   

浦瑞芳  ]   

黃玉芳  ]   

楊景威  ]   

薛笑紅女士  ]   

吳翠薇  ]   

謝碧琼  ]   

吳碧英  ]   

李德麟  ]   

李靄玲女士  ]   

陳行潔女士  ]   

鄧廣文先生  ]   

連麗娟女士  ]   

鄭淑賢女士  ]   

麥玉珍女士  ]   

嚴家怡女士  ]   

張美雄先生  ]   

1 4 8 .  謝女士表示晚膳後，會議會開得很晚。主席說，城規會

正考慮申述人在所提交的信件中提出的晚膳要求。委員已建議

不如縮短用膳時間至 1 . 5 小時，而非信中要求的 2 . 5 小時，這

樣 便 可 在 九 時 左 右 復 會 。 謝 女 士 詢 問 可 否 另 定 日 期 再 舉 行 會

議。  

1 4 9 .  方國珊議員表示，城規會委員的出席人數少，她質疑是

否達到法定人數。主席表示已達五名委員的法定人數。  
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1 5 0 .  李靄玲女士說有胃痛，她想回家，因為她的女兒正獨留

家中。她表示，聆訊應在辦公時間內進行，並要求城規會把會

議延期至另一日。方國珊議員回應主席的問題時表示，他們現

在要求把會議延期而非小休晚膳。  

1 5 1 .  政府的代表、申述人及其代表此時應要求離席，以便城

規會商議申述人最新提出延期舉行會議的要求。  

商議部分  

1 5 2 .  主席詢問委員會否基於體恤理由考慮延期要求，並且提

醒委員， R 3 亦曾提出延期舉行會議的要求。 R 3 的信件已在會

上呈交委員。一名委員表示不同意延期要求，認為城規會應維

持最初的決定，在晚上九時復會。  

1 5 3 .  秘 書 表 示 ， 提 出 延 期 的 理 由 是 申 述 人 及 其 代 表 感 到 不

適。委員可考慮是否有合理的理據以體恤理由同意延期要求，

當中包括會議已進行了超過 1 0 小時。梁焯輝先生表示，會議時

間長，屬可基於體恤理由同意作出延期的特殊情況。  

1 5 4 .  另一名委員表示，申述人及獲授權發言的人士必須確認

身體不適，城規會才可基於體恤理由同意延期要求。不過，另

外兩名委員則認為應只集中考慮申述人而非其代表是否感到不

適。  

簡介和提問部分  

1 5 5 .  政府的代表、申述人及其代表此時獲邀返回席上。主席

表示 R 3 已表明不會出席會議，並提交了一封信，要求延期舉

行 會 議 。 主 席 表 示 城 規 會 可 基 於 體 恤 理 由 考 慮 他 們 的 延 期 要

求，但他需要申述人確認他們是否感到不適。方國珊議員回應

指她確實感到不適。  

1 5 6 .  方國珊議員繼而詢問委員能否讓他們買些外賣食物在會

議室進食。主席表示他們由要求休會兩個半小時晚膳改為要求

延期舉行會議，城規會亦已考慮他們的要求，他詢問他們現在

究竟是否重新要求安排休會晚膳。方國珊議員表示她不能代其

他人決定是否同意延期進行會議。  
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1 5 7 .  席上所有申述人和他們的代表在回應主席的提問時，都表

示不反對把會議延至二零一一年十一月三十日舉行。  

1 5 8 .  方國珊議員要求城規會在二零一一年十一月三十日舉行

會議前，向他們提供所有由政府擬備的相關環評報告和交通影

響評估報告。因為該些報告是由環保署擬備，主席表示會把他

們的要求轉達環保署，由該署決定是否答應要求。  

1 5 9 .  申述人及其代表再無意見要提出，而委員亦再無提問。

主席表示《將軍澳分區計劃大綱草圖編號 S / T K O / 1 9》的申述

聆訊會延期至二零一一年十一月三十日進行。主席多謝政府的

代表、申述人和他們的代表出席會議。他們各人於此時離席。  

 

議程項目 5  

[公開會議 ]  

其他事項  

[此議項以廣東話進行。 ]  

1 6 0 .  餘無別事，會議於晚上八時十五分結束。  

 


